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Expomontes registra R$ 21 mi
em negócios com leilões

Sebrae Minas abre 125 
vagas para programa 
realizado no Norte de 
Minas 
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comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Na manhã desta terça-feira (12), a Secretaria 
de Meio Ambiente e Desenvolvimento Susten-
tável (SEMMA), em parceria com o Rotary Club, 
realiza um plantio de mudas na Escola Estadual 
Salvador Filpi, que fica localizada na Vila Sion. 
O plantio de mudas irá gerar responsabilidade 
e compromisso ambiental, além de servir como 
incentivo para aproximar os alunos do meio am-
biente. 

Em uma ação de solidariedade que une 
fé e música, a Sociedade Rural de Montes 
Claros e uma produtora promovem no sá-
bado (16), às 19h, no Parque de Exposições 
José Athayde, o show beneficente “Este Sou 
Eu”, com o padre Fábio de Melo. O geren-
te do Sesc Montes Claros, Domingos Neto, 
destaca que a música e do ato solidário das 
pessoas possibilita a esperança de pessoas 
carentes. 

Homem é preso suspeito 
de estuprar a sobrinha 
em Porteirinha
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Plantio de mudas é 
realizado na Escola 
Estadual Salvador Filpi, 
em Montes Claros

Danilo e Daniel são os convidados do 
Gazeta Musical desta terça-feira (12)

THALES MENDES 

Últimos dias para troca 
de alimentos por
ingressos para o show
de padre Fábio

A Sociedade Rural de Montes Claros encerrou, no domingo 
(11), a 48ª Expomontes. Foram dez dias de um dos maiores 
eventos nacionais da agropecuária e entretenimento. De acor-
do com o diretor de Leilões, Osvaldo Miranda Júnior, nos oito 
leilões foram comercializados nove mil animais, num valor de R$ 
21.668.554.00. “Vendas excelentes com animais com a melhor ge-
nética. Negociamos bovinos e equinos com valores mais altos que 
o mercado”, pontuou Miranda Júnior. 

REGIONAL 5

GUSTAVO ALEIXO/ CRUZEIRO 

O Cruzeiro divulgou, na noite desta segun-
da-feira (11), a lista de relacionados para o jogo 
contra o Fluminense, pela volta das oitavas de 
final da Copa do Brasil. A partida está marcada 
para as 21h, no Mineirão. 

Cruzeiro divulga 
relacionados para jogo 
com Fluminense

CIDADE 6

PMP/ DIVULGAÇÃO

A prefeitura de Pirapora, através da Secretaria 
de Saúde realizou a festa junina do Caps 1 (Centro 
de Atenção Psicossocial) com o intuito de promo-
ver a inserção e reinserção social, entre usuários da 
saúde mental, familiares e equipe. 

Sesau e CAPS1 promovem 
Arraiá e alegria aos
usuários e familiares

ESPORTE 11

A dupla, Daniel e Daniel, são os convidados desta terça-feira (12), do programa Gazeta Musical, da TV Gazeta Norte Mineira – 
canal 2.1 de Montes Claros. A entrevista pode ser acompanhada ao vivo, no site www.gazetanm.com.br, às 21h30, e pode também 
ser acompanhada no canal do YouTube, Gazeta Musical.
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Afinal, o que é o amor?

Pelo resgate do princípio federativo

A queda de todas as bastilhas

Proteção desprotege (Parte 1)

GIOVANNI RIBEIRO 
JORNALISTA

SAMUEL HANAN
ENGENHEIRO COM ESPECIALIZAÇÃO NAS ÁREAS DE MACROECONOMIA, ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS E 

FINANÇAS, EMPRESÁRIO, E FOI VICE-GOVERNADOR DO AMAZONAS (1999-2002)

JOSÉ DE PAIVA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

MARCO ANTONIO SPINELLI
MÉDICO COM MESTRADO EM PSIQUIATRIA PELA UNIVERSIDADE SÃO PAULO

O amor se tornou algo tão vulgar e sem princípio, que, qualquer, 
palavra de “eu te amo”, a pessoa já se sente amada e se entrega por 
inteira. Antes, num passado remoto, as pessoas se conheciam profun-
damente, para depois se entregarem e dizer “eu te amo”. 

Hoje, primeiro vai para a cama, para depois dizer “eu te amo” ou 
“você é importante pra mim”. Os relacionamentos, vulgarizaram a tal 
ponto, que mesmo, sem gostar, as pessoas fingem que gostam só pra 
tentar conquistar o que querem.

Uns vão pela razão do dinheiro, outros do sexo, e outros do “sta-
tus” que a pessoa tem.

Infelizmente, não colocam Deus em primeiro lugar. Sem Ele, não 
somos nada e nenhum relacionamento vai pra frente. Alguns vivem 
anos e anos juntos, mas chega um determinado momento que, por 
um motivo ou outro, acabam se separando. 

Às vezes, por motivos banais. Outra hora, porque encontrou algo 

que se acha melhor ou alguém. Ai que mora o perigo, porque, dian-
te de tais situações, podemos arcar com penosas consequências. Até 
mesmo, à morte. 

Como podemos saber se a outra pessoa é melhor do que a que es-
tamos, se nem a conhecemos direito. Pode ser, um grande equívoco. 
Muitos se levam pelo sexo, pelo prazer. Outros, pela vingança, que 
nunca é plena, fere a alma e envenena. 

E a grande maioria, por questões de dinheiro e status. Mas, esque-
ce que, aqui se faz aqui se paga. Além do mais, quando morremos não 
levamos nada. Afinal, caixão não tem gaveta. 

O ideal, é ser um para o outro de corpo e de mente, conforme já 
diz a música do padre Zezinho, que por sinal é uma enciclopédia de 
como viver feliz ao lado de alguém. 

Às vezes, o ciúme doentio ou sentimento de posse, pode muito 
bem destruir uma relação sólida e duradoura. Por isso, devemos 

aprender que ninguém é de ninguém. Fica com  a gente quem quer. 
Quem não quer, deixamos ir. Pois, assim se torna menos doloroso.

Para quem quer, a noite vira dia, e a semana, vira final de semana. 
Os sinais, são evidentes e bem objetivos. As mudanças no comporta-
mento dos elementos numa relação se modificam quando há interfe-
rência de terceiros ou de forças ocultas. O modo de o parceiro ou a 
parceira olhar um para o outro fica completamente obscuro. Começa 
então uma disputa de poder e de  força pela liderança entre o casal, 
justamente o que o demônio mais objetiva nessa relação.

Devemos nos policiar disso, pois, é bíblico, ele veio ao mundo para 
destruir o maior patrimônio do nosso Pai Celestial, que é a família. 

Devemos, orar e vigiar, porque não sabemos quando esse “encar-
dido” vai bater à nossa porta. 

Que prevalece a vontade de Deus Pai Todo Poderoso, para todo o 
sempre. Amém.

O Brasil é uma república federativa, segundo o artigo 1º da 
Constituição. No entanto, o princípio federativo foi sendo vilipen-
diado ao longo do tempo, período em que a União se fortaleceu 
economicamente, às custas do empobrecimento dos estados e, 
principalmente, dos municípios. O resultado disso é a acentuação 
das desigualdades regionais que, por força constitucional, deve-
riam ser combatidas, nunca estimuladas.

A principal origem dessa distorção está nos gastos tributários 
da União, compostos por isenções e renúncias fiscais concedidas a 
determinados setores da economia por discricionariedade do Exe-
cutivo. Hoje, esses gastos somam R$ 320 bilhões por ano e a maior 
parte (de 65% a 67%) dos beneficiários desse montante bilionário 
é formada por contribuintes das regiões Sul e Sudeste, justamente 
as duas áreas mais desenvolvidas do país.

De todos os gastos tributários da União, 40% correspondem aos 
tributos compartilhados, ou seja, da União, Estados e Municípios. 
Isso representa de R$ 123 bilhões a R$ 126 bilhões por ano. Em 
razão das disposições constitucionais, o Fundo de Participação dos 
Estados (FPE) e o Fundo de Participação dos Municípios (FPM) 
são constituídos por um percentual de arrecadação do Imposto 
de Renda e do Imposto sobre Produto Industrializado (IPI), sen-
do 21,50% no primeiro caso e 22,75%, no segundo. Outros 3% 
compõem os Fundos Constitucionais de Financiamento do Norte 
(FNO), do Nordeste (FNE) e do Centro-Oeste (FCO).

Paradoxalmente, os estados e municípios das regiões Norte, 
Nordeste e Centro-Oeste, justamente os menos desenvolvidos da 
nação, recebem cerca de 66,2% do FPE e do FPM, ou seja, R$ 120 
bilhões por ano. Isto significa que esses estados e municípios estão 
arcando com custos da ordem de R$ 81,43 bilhões/ano que, por 
meio dos gastos tributários, são destinados aos contribuintes das 
regiões Sul e Sudeste.

A matemática mostra que será impossível para o Brasil reduzir 
as desigualdades sociais se o país continuar a destinar de 65% a 
67% dos gastos tributários para as regiões mais desenvolvidas, em 
detrimento das mais necessitadas.

Essa disparidade fica ainda mais significativa se consideramos 
que mais de 40% dos gastos tributários da União são custeados 
pelo IPI e pelo Imposto de Renda, justamente os dois impostos 
que compõem o FPE e o FPM, fundos que são a segunda fonte mais 
importante na formação das receitas dos estados e municípios. Ao 
invés de criar mecanismos permanentes para aumentar a receita 
dos entes federativos em flagrante dificuldade, o governo federal 
aplica uma equação que praticamente lhes impõe um torniquete 
econômico, impondo mais obstáculos para o seu desenvolvimento.

Diante da gravidade da situação, o momento exige mobilização 
para viabilizar mudanças legislativas, com aprovação pelo Congres-
so Nacional, a fim de proibir que o governo federal conceda be-
nefícios fiscais ou financeiros se tais medidas não tiverem prazo 

de vigência fixado e regressividade ao longo do tempo garantida. 
Além disso, é necessário obrigar que os benefícios concedidos se-
jam submetidos à avaliação periódica quanto aos seus resultados 
para a população, tudo auditado por órgãos de fiscalização como 
o Tribunal de Contas da União (TCU) e a Controladoria Geral da 
União (CGU).

Qualquer lei nesse sentido precisa, ainda, estabelecer mecanis-
mos para o cancelamento ou redução automáticos dos benefícios 
no caso de não comprovação dos índices informados pelas empre-
sas beneficiárias nos compromissos assumidos com o governo.

Outra medida importante seria a legislação determinar que os 
futuros benefícios fiscais fossem concedidos não mais somente 
com os recursos compartilhados entre União, Estados e Municí-
pios, mas com a renúncia de tributos não compartilhados, em pro-
porção não necessariamente igual, mas adequada.

A mesma lei sobre o tema prestaria grande serviço à nação se 
incluísse um dispositivo obrigando a redução anual dos gastos tri-
butários concedidos com os impostos compartilhados, de forma 
gradativa, até a sua completa eliminação em cinco ou seis anos.

Essas mudanças são absolutamente necessárias para o Brasil res-
taurar gradativamente o princípio federativo, fortalecendo estados 
e municípios, tornando-os menos dependentes da União e reduzin-
do os abismos regionais que ainda caracterizam o país e sacrificam 
grande parte dos brasileiros.

Dia 14 de julho. Completam-se 233 anos da Queda da Bastilha, 
episódio que deflagrou a Revolução Francesa (infelizmente manchada 
pelo sangue dos guilhotinados), cujas origens remontam aos enciclo-
pedistas, vanguardeiros do iluminismo. Relativo ao tema, selecionei 
apontamentos meus, ao longo do tempo, de palestras, programas de 
rádio, TV e de artigos publicados no Brasil e no exterior.

Não tenho pretensão de discutir aspectos históricos ― existem bons 
livros para isso ―, contudo extrair uma importante analogia sobre 
quanto ainda é forçoso trilhar a fim de que as populações da Terra 
deixem ruir de suas mentes e corações a pior de todas as bastilhas: a 
ignorância acerca da realidade gritante da vida após o fenômeno da 
morte. Fator decisivo para que a valorização do ser integral (corpo e 
Espírito) dite as regras dos governos das nações no terceiro milênio: 
Quando garoto, devia ter 9 para 10 anos, assisti com meu pai, Bruno 
Simões de Paiva (1911-2000), no Rio de Janeiro, a um filme sobre o 
14 de julho.

Nos séculos 17 e 18, o absolutismo monárquico atingira intensa 
projeção.

Como geralmente acontece nas relações cotidianas, se afastadas 
do respeito ao Espírito Eterno do ser humano, houve por parte da 
monarquia francesa um descaso tremendo com as necessidades bási-
cas do seu povo, cuja expressão mais grotesca seria a frase atribuída 
a rainha Maria Antonieta (1755-1793). Ao ser informada por um dos 
cortesões de que o barulho que a importunava vinha das massas fa-
mintas clamando por pão, teria ela debochado: “Por que não comem 
brioche?”

Tal contingência desumana tinha de desmoronar por força do cur-
so inexorável da História. A população de Paris, em 14 de julho de 

1789, desesperada, marchou contra a prisão, símbolo da tirania de 
que desejava livrar-se.

Abrir caminhos
No filme de que lhes falei há uma cena impressionante. Ela repre-

senta as pessoas que não temem abrir caminhos: o povo estava de 
um lado e aqueles que protegiam a Bastilha, do outro. Entretanto, os 
que ameaçavam invadi-la, com temor, não avançavam. De repente, um 
homem destacou-se do meio atravessou a ponte que cobria o fosso, 
sendo abatido por uma descarga de tiros.

Esse ato de coragem fez com que os demais o imitassem e, assim, 
conseguissem entrar na fortaleza. Parece perspectiva romântica de 
um momento trágico, porém retrata de modo irretocável uma verda-
de: há sempre alguém que se sacrifica pela mudança substancial do 
status quo. Não é preciso levar bala para que as transformações ocor-
ram. Há outros choques que ferem mais os vanguardeiros, a exemplo 
da incompreensão, da inveja, do preconceito, da perseguição e do 
boicote.

Na sequência do longa-metragem, observamos a tomada da prisão, 
destruída de cima a baixo.

Existem aqueles que, tentando minimizar o fato histórico, apre-
sentam uma argumentação frugal de que o famoso cárcere não mais 
tinha relevância naquele período, pois apenas uns poucos presos lá 
se encontravam.

Ora, o que o povo demoliu não só foi a construção de pedra; no 
entanto, o mais expressivo emblema, para ele, do absolutismo dinás-
tico!

E a palavra dinastia pode, por extensão, significar muita coisa, uma 
vez que funciona tanto no feudalismo quanto na burguesia, no ca-

pitalismo e no próprio comunismo. Dinastia não implica somente a 
sucessão por sangue. Existe uma pior: a da ambição desmedida que 
arrasa o ser vivente, sob qualquer regime.

Uma nova civilização

Hoje se faz necessário pôr abaixo as bastilhas invisíveis, todavia 
de consequências bem palpáveis: espirituais, morais, psicológicas, do 
sentimento.

Façamos florescer uma civilização nova a partir da postura espiritu-
al e mental elevada de cada criatura. Já dizia um filósofo: “A fronteira 
mais difícil a ser ultrapassada é a do cérebro humano”.

O homem foi à Lua, observou com seus equipamentos os confins 
do Universo em que habita, mas ainda não conhece a si mesmo. E 
descobrir os potenciais que cada um possui para o bem de si próprio 
e da coletividade é providência certa na construção “do Novo Céu e 
da Nova Terra”, anunciados por Jesus em Seu Apocalipse

(21:1 a 8).
O Templo da Boa Vontade — aclamado pelo povo como uma das 

Sete Maravilhas de Brasília/DF, Brasil, e que, segundo dados oficiais 
da Secretaria de Turismo do Distrito Federal (Setur-DF), é o monu-
mento mais visitado da capital do país — convida as criaturas a essa 
epopeia de empreender uma viagem ao seu próprio interior. Feito 
isso, sair até mesmo da Via Láctea será facílimo: desde que descubra-
mos o âmago celeste de nosso ser, pois, na verdade, para o Espírito, 
o espaço não existe.

Assegurou Jesus: “Tudo é possível àquele que crê” (Evangelho, se-
gundo Marcos, 9: 23).

O jovem neurologista Sigmund Freud ficava intrigado com os qua-
dros que hoje chamamos de Conversivos: paralisias, estupores, ce-
gueiras e vários quadros neurológicos que não tinham amparo em 
lesão orgânica, ou seja, não havia uma doença física diagnosticada ou 
diagnosticável nelas. Seriam de origem psicológica, ou resultante de 
um conflito não resolvido. Freud foi para Paris estudar em Salpetri-
ére, com Charcot, uma celebridade neurológica da época, que tinha 
resultados espetaculares em alguns casos com o uso da Hipnose. No 
final do século XIX, esses estudos tiveram um gigantesco impacto na 
Neurociência que engatinhava, pois pela primeira vez a Ciência Mo-
derna vinculava nossas emoções e afetos como geradoras de sintomas 

e doenças.
Quando Freud voltou para Viena, começou a aplicar a Hipnose em 

suas pacientes, em sua maioria do sexo feminino, que apresentavam 
aquelas paralisias e sintomas neurológicos vários sem causa orgânica. 
Os quadros eram chamados de Histeria, pela ideia dos gregos que 
os sintomas eram causados por movimentos do Útero causando sin-
tomas nervosos (Hystera= Útero). O termo Histeria foi banido da 
Psiquiatria pela característica preconceituosa contra mulheres, vistas 
como frágeis emocionalmente naquela época. Mas isso é outra histó-
ria. O fato é que o jovem Sigmund começou a descobrir em suas ses-
sões de Hipnose que experiências traumáticas estavam diretamente 

relacionadas aos sintomas nervosos que os pacientes apresentavam. 
Alguns anos depois ele abandonou a Teoria do Trauma e a Hipno-
se, para descrever a origem sexual dos sintomas histéricos. Mas ficou 
gravado em nossa Cultura que o trauma precoce e repetido pode ter 
efeito gerador de sintomas e doenças. Atualmente temos evidências 
muito claras que os traumas na Infância geram alterações em nossa 
expressão de genes e predispõe a muitas doenças, como Depressão e 
Dependência Química, por exemplo. Muito pais ficam extremamente 
preocupados em causar algum tipo de trauma nos filhos. A Infância 
então passa a ser vista como um Paraíso de brincadeiras e felicidade 
contínuas, para evitar os traumas.

Hoje se faz necessário pôr abaixo as bastilhas invisíveis, todavia, de consequ-
ências bem palpáveis: espirituais, morais, psicológicas, do sentimento.

2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 

Rua Juventino Gomes, n° 223 - Bairro Cidade Nova - CEP: 39400-483 - Montes Claros/MG

(38) 3229-4600 | 9 9847-2759 DIRETOR
Rafael Lopes Pereira

DIRETORA EXECUTIVA DE JORNALISMO
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

EDITORA
Ana Paula Rodrigues Pereira Faustino 

www.gazetanm.com.br

Atendimento às agências 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br

Redação
edicaognm@gmail.com

Instagram 
@gazetanortemineira



Montes Claros, terça-feira, 12.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 3pOlítica

Lira: Câmara repudia qualquer ato de 
violência decorrente de manifestações 
políticas

Promulgada anistia de multas por atraso na 
entrega de guia do FGTS

Telecomunicações lideram ranking de 
reclamações no Procon

Promulgada criação de documento de identidade 
para funcionários de cartório

Órgão faz alerta também sobre crescimento de golpes financeiros contra idosos

Após a derrubada de veto pelo 
Congresso Nacional, foi promul-
gada em edição extra do Diário 
Oficial da União (DOU), a Lei 
14.397, de 2022, que anistia infra-
ções e multas aplicadas a empre-
sas por atraso na entrega da Guia 
de Recolhimento do Fundo de 
Garantia do Tempo de Serviço e 
Informações à Previdência Social 
(GFIP).

O presidente Jair Bolsonaro 
havia vetado o substitutivo ao 
Projeto de Lei da Câmara (PLC) 

96/2018, de autoria do deputado 
Laercio Oliveira (PP-SE). No Sena-
do, a matéria foi relatada pelo se-
nador Izalci Lucas (PSDB-DF). O 
veto foi derrubado pelo Congres-
so, na última terça-feira (5), com 
o voto favorável de 69 senadores 
e 414 deputados.

Pelo veto integral, o chefe do 
Executivo justificou contrarieda-
de ao interesse público e incons-
titucionalidade da matéria.

A GFIP é um guia que tem de 
ser entregue à Receita Federal e 

sua exigência está prevista na Lei 
do FGTS (Lei 8.036, de 1990) e na 
Lei Orgânica da Seguridade Social 
(Lei 8.212, de 1991).

Pela norma promulgada, a 
anistia às multas aplicadas abran-
gerá até a data de publicação da 
lei. Essa anistia será aplicada so-
mente para os casos em que tenha 
sido apresentada a GFIP com in-
formações e sem fato gerador de 
recolhimento do FGTS. Não have-
rá restituição ou compensação de 
quantias pagas.(Agência Senado)

Das 643 reclamações registra-
das no Procon da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais (ALMG) 
no primeiro semestre de 2022, 
quase 10% foram contra o seg-
mento de telefonia celular. O cha-
mado “combo”, que é o pacote de 
TV por assinatura, telefonia e in-
ternet, aparece em segundo lugar, 
com 7,7% das queixas. Há mais de 
dez anos que o setor de teleco-

municações lidera as reclamações 
protocoladas no órgão de defesa 
do consumidor.

O terceiro e o quarto lugar no 
ranking são ocupados por assun-
tos financeiros: os empréstimos 
nas modalidades pessoal e con-
signado foram responsáveis por 
7,3% das reclamações, enquanto 
que os cartões de crédito respon-
deram por 6,8% das queixas. A ta-

bela abaixo mostra os cinco seto-
res que mais geraram litígio entre 
consumidores e fornecedores no 
primeiro semestre de 2022:

Telefonia celular 
registrou 63 reclamações, o que 
representa 9,5%; combo, 50 recla-
mações; empréstimo consignado 
e pessoal, 47 reclamações; cartão 
de crédito (incluindo acordos) 
44 reclamações e; agências de 

turismo/pacotes com 43 reclama-
ções.

 
Golpes - Outra preocupação 

do Procon Assembleia é com o 
aumento do número de cidadãos 
que têm comparecido ao órgão 
para denunciar golpes financei-
ros dos quais são vítimas. O Pro-
con não tem o número exato de 
reclamações porque muitas vezes 

os consumidores são encaminha-
dos diretamente à Delegacia de 
Polícia de Defesa do Consumidor. 
Mas nos primeiros 180 dias do 
ano foram dezenas de denúncias, 
nas quais as vítimas são majorita-
riamente pessoas aposentadas.

Nesse sentido, o coordenador 
do Procon Assembleia, Marcelo 
Barbosa, faz um alerta aos familia-
res: “Fiquem atentos às ligações 

telefônicas recebidas pelos idosos 
em sua família. Golpistas têm se 
passado por funcionários de ins-
tituições financeiras ou lojas para 
extraírem informações sigilosas 
das vítimas e, assim, provocarem 
desfalques em suas contas bancá-
rias”. O alerta vale também para 
as mensagens recebidas via celu-
lar por SMS ou aplicativos de con-
versa. (Portal ALMG)

Foi promulgada, a Lei 14.398, 
de 2022, que cria o documento 
de identidade de notários, regis-

tradores e escreventes de cartó-
rios. O projeto que deu origem 
à norma (PL 5.106/2019) foi rela-

O presidente da Câmara dos De-
putados, Arthur Lira (PP-AL), divul-
gou nota na qual repudia quaisquer 
atos de violência decorrentes de 
manifestações políticas. Ontem, o 
tesoureiro do PT no Paraná, Marce-
lo Aloízio de Arruda, foi assassina-
do a tiros na comemoração de seu 
aniversário por Jorge José da Rocha 
Guaranho, um policial simpatizante 
do presidente Jair Bolsonaro.

A festa tinha como tema o ex-
-presidente Lula e, segundo a im-
prensa, Guaranho invadiu o evento 
proferindo palavras de ordem como 

“Aqui é Bolsonaro” e “Lula ladrão”.
Lira pediu respeito à democracia 

e à garantia da defesa de posições 
partidárias. “A Câmara dos Depu-
tados repudia qualquer ato de vio-
lência, ainda mais decorrente de 
manifestações políticas. A demo-
cracia pressupõe o amplo debate 
de ideias e a garantia da defesa de 
posições partidárias, com tolerân-
cia e respeito à liberdade de ex-
pressão”, disse Lira.

“A campanha eleitoral está 
apenas começando. Conclamo 
a todos pela paz para fazer nos-

sas escolhas políticas e votar nos 
projetos que acreditamos. Esta é 
a premissa de uma democracia 
plena e sólida, como a nossa”, 
afirmou o presidente por meio de 
suas redes sociais.

As lideranças da Oposição e da 
Minoria também divulgaram nota 
conjunta repudiando o assassina-
to e a violência política. “Espera-
mos que o crime que tirou a vida 
de Marcelo Arruda seja o último 
desse tipo que testemunhamos no 
Brasil”, assinam os líderes. (Agên-
cia Câmara)
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Lira: "Conclamo a todos pela paz para fazer nossas escolhas políticas"

A GFIP é um guia que tem de ser entregue à Receita Federal

Edital de Credenciamento - nº 1/2021 - UASG 160122
Objeto: Credenciamento de Organizações Civis de Saúde (OCS) e Profissionais de 
Saúde Autônomos (PSA), interessados na prestação de serviços complementares 
de assistência médico-hospitalar, ambulatorial, atendimento de emergência/
urgência em regime de 24 (vinte e quatro) horas diárias, pré-hospitalar, odontológica 
e de reabilitação aos beneficiários do Fundo de Saúde do Exército (FuSEx), nos 
municípios de Pirapora/MG e Montes Claros/MG. Período de Credenciamento: 01 de 
janeiro de 2022 a 31 de julho de 2022. O Edital de Credenciamento e seus Anexos, 
encontram-se disponíveis na Seção de Aquisições, Licitações e Contratos do 55º BI, 
poderão ser obtidos através do e-mail: fusex@55bi.eb.mil.br/fusex55bi@gmail.com 
ou diretamente na Seção FuSEx do 55º BI, lotado na Avenida do Exército, s/nº, Santo 
Antônio II, Montes Claros-MG, CEP 39.402- 296, contato: (38) 3213-1200. Declaração 
de Inexigibilidade em 17/02/2022 - Valor Global Estimado: R$ 2.997.500,00. 
HILDELGARD BOBA DE VASCONCELOS - Cel - OD.

AVISO DE CREDENCIAMENTO DE OCS/PSA

EXÉRCITO BRASILEIRO 
55º BATALHÃO DE INFANTARIA
(INF GU FX DA BA / 1851) 
BATALHÃO DIONÍSIO CERQUEIRA

MINISTÉRIO DA 
DEFESA

GOVERNO 
FEDERAL

tado pelo senador Rodrigo Pache-
co (PSD-MG) em fevereiro. Mas 
o texto foi integralmente vetado 
pelo presidente Jair Bolsonaro. 
Em sessão do Congresso no dia 5, 
senadores e deputados derruba-
ram o veto.

A lei define que o documento 
de identidade será emitido direta-
mente pela Confederação Nacio-
nal dos Notários e Registradores, 
com validade em todo o territó-
rio nacional. Também poderá ser 
emitido pelos entes sindicais da 
estrutura da confederação, desde 
que expressamente autorizados 
por ela e respeitado o modelo 
próprio.  

Motivos  - O veto foi justificado 
“por contrariedade ao interesse 

público” e inconstitucionalidade. 
Bolsonaro afirmou que a medida 
vai de encontro ao esforço des-
pendido pelo governo federal 
para unificação de registro de 
identidade em todo o país com 
vistas a padronizar nacionalmente 
a identificação civil do cidadão.

“O documento ora proposto 
seria mais uma forma de aumen-
tar gastos e burocracia para todos 
os segmentos da sociedade bra-
sileira, porque todas as bases de 
dados e os procedimentos que 
necessitam da confirmação de 
identidade do cidadão precisa-
riam se adequar, o que causaria 
desnecessária confusão documen-
tal e cadastral no país”, afirma o 
presidente na mensagem ao Legis-
lativo. (Agência Senado)
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,18

Cotação EURO - REAL

R$ 5,41

Gasolina

R$ 7,05

Diesel comum Etanol 

R$ 7,59 R$ 5,49

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 30º
Min. : 13º

ICMS Esportivo é essencial, mas 
ainda faltam mais recursos

Promulgada lei que define o termo 'praça' 
para cobrança do IPI

Participantes de audiência defendem criação 
de Dia Nacional da Doença de Huntington

Aumentar o acesso dos municí-
pios ao chamado ICMS Esportivo, 
mas, ao mesmo tempo, elevar os 
recursos destinados para esse fim 
para que a iniciativa tenha mais 
efetividade. Essa é a conclusão da 
audiência pública da Comissão de 
Esporte, Lazer e Juventude da As-
sembleia Legislativa de Minas Ge-

rais (ALMG) realizada ontem (11).
O debate integrou as ativida-

des do Fiscaliza Mais e atende a 
requerimento dos deputados Zé 
Guilherme (PP) e Fábio Avelar de 
Oliveira (Avante), respectivamente 
presidente e vice da comissão, além 
dos deputados Coronel Henrique 
(PL), Mário Henrique Caixa (PV) e 

Mauro Tramonte (Republicanos). O 
Fiscaliza Mais é mais uma iniciativa 
do Parlamento mineiro visando ao 
aprofundamento das ações de fisca-
lização do Executivo.

A concessão do ICMS Esportivo 
é prevista na Lei 18.030, de 2009, 
conhecida como Lei do ICMS Soli-
dário, justamente por favorecer mu-

Foi promulgada, a lei 14.395, de 
2022, que define o termo “praça” 
para efeito de tributação do Impos-
to sobre Produtos Industrializados 
(IPI). Pela norma, passa-se a con-
siderar “praça” o município onde 
está situado o estabelecimento do 
remetente do produto.

O Congresso Nacional derru-
bou, na terça-feira (5), o veto inte-
gral do presidente Jair Bolsonaro 
ao Projeto de Lei (PL) 2.110/2019, 
que deu origem à norma e foi re-
latado pelo ex-senador Antonio 
Anastasia (MG). A justificativa para 
o veto foi por contrariedade ao inte-
resse público, ao gerar insegurança 
jurídica em face de entendimento 
da Câmara Superior do Conselho 

Administrativo de Recursos Fiscais 
(Carf ). Em análise de recursos ad-
ministrativos proferida em 2019, o 
Carf definiu que o conceito de ‘pra-
ça’ não se limita, necessariamente, 
ao de um município, com a possibi-
lidade de abranger também regiões 
metropolitanas.

DEFINIÇÃO

De acordo com o texto da nova 
lei, “praça” é a cidade onde está si-
tuado o estabelecimento remetente 
— em caso de remessas de merca-
dorias para outro estabelecimento 
da mesma empresa ou de terceiros 
— ou ainda estabelecimento que 
opere exclusivamente em venda 

a varejo. A definição é importante 
porque deixa claro na lei que os 
preços praticados nessa cidade é 
que deverão ser levados em conta 
na fixação do valor tributável míni-
mo do IPI.

A Lei do IPI (Lei 7.798, de 1989) 
determina que o valor tributável 
não poderá ser inferior ao preço 
corrente no mercado atacadista da 
“praça” da empresa. O objetivo da 
norma é evitar a manipulação de 
preços entre esses estabelecimen-
tos para reduzir o valor da operação 
de saída dos produtos do estabele-
cimento industrial para o estabele-
cimento revendedor desses bens, 
em prejuízo da arrecadação do IPI. 
(Agência Senado)

A Doença de Huntington é he-
reditária e rara, neurodegenera-
tiva, que afeta o sistema nervoso 
central, causando alterações dos 
movimentos, do comportamento 
e da capacidade cognitiva. 

A enfermidade atinge homens 
e mulheres de todas as raças e 
grupos étnicos, e os primeiros 
sintomas costumam aparecer, 
principalmente, na faixa dos 30 
aos 50 anos de idade. A doença é 
fatal e se desenvolve gradualmen-
te, com duração média de 15 a 20 
anos.

A Doença de Huntington, 
ainda de acordo com dados da 
Associação Brasil Huntington 
(ABH), afeta até 1 em cada 10.000 
pessoas na maioria dos países eu-
ropeus. Não existem estatísticas 
oficiais no Brasil, mas estima-se 
que sejam de 13.000 a 19.000 
portadores do gene e de 65.000 a 
95.000 pessoas em risco.

A advogada Thaís dos Santos 
Miranda, colaboradora da ABH, é 
uma dessas pessoas em risco. Ela, 
hoje com 39 anos de idade, já per-
deu vários parentes para a doença 

e escolheu não saber se possui ou 
não o gene. 

“São leões que a gente tenta 
arrefecer e fazer dormir todos os 
dias. São medos de gerações em 
gerações que a gente enfrenta a 
morte. A gente fala que vive em 
pandemia, então o que os senho-
res enfrentaram nos últimos dois 
anos, a minha família enfrenta to-
dos os anos, de enterrar diversos 
parentes, pessoas amadas e que-
ridas, sem ter respostas, sem ter 
cura, vacinas, tratamentos, sem 
ter nada eficaz”, diz.

Thaís participou de uma au-
diência pública da Comissão de 
Constituição e Justiça da Câmara 
dos Deputados, que debateu pro-
jeto de lei que cria o Dia Nacio-
nal da Doença de Huntington (PL 
5060/13). O texto original previa 
o dia 15 de setembro, mas emen-
da aprovada pela Comissão de Se-
guridade Social mudou o dia para 
27 de setembro, para coincidir 
com a criação da ABH.

A advogada destacou, durante 
a audiência, as dificuldades por 
que passam os familiares dos por-

tadores da doença, como a dor 
de perder diversos integrantes da 
família, a falta de apoio do poder 
público e o preconceito de pes-
soas que confundem os doentes 
com alcoolistas ou viciados em 
drogas por causa de seus sinto-
mas.

Os participantes da audiência 
apontaram a necessidade de mais 
centros especializados no país, 
que contem com equipes multi-
disciplinares, com profissionais 
como psiquiatras, neurologistas, 
fisioterapeutas, fonoaudiólogos e 
psicólogos, entre outros.

O vice-presidente da ABH, 
Antônio Marcos Gomes Ferreira, 
também ressaltou a dificuldade 
por que passam pacientes que re-
correm ao INSS para o auxílio-do-
ença, aposentadoria por invalidez 
ou Benefício de Prestação Conti-
nuada (BPC). Segundo ele, a falta 
de conhecimento por parte dos 
peritos, mesmo com laudos médi-
cos comprobatórios, faz com que 
muitas vezes os benefícios sejam 
negados. E pessoas que não têm 
mais capacidade para o trabalho 

ficam sem nenhum auxílio. Ain-
da que, nas palavras de Ferreira, 
cheguem ao INSS “na cadeira de 
rodas ou carregadas nos braços”.

CUIDADORES

Também pessoa de risco para 
a Doença de Huntington, a psi-
cóloga e colaboradora da ABH 
Tatiana Henrique Santos lembrou 
da necessidade de apoio aos cui-
dadores, em geral familiares dos 
doentes. 

“É urgente a atenção e o apoio 
a esses cuidadores, que são esses 
membros de famílias que, muitas 
vezes, precisam sair do mercado 
de trabalho para cuidar, ficar sem 
sua renda, e muitas vezes, o doen-
te também já perdeu a sua e aí a 
gente está falando de uma família 
inteira devastada e todos os cená-
rios da sua subsistência vão sendo 
consumidos. Por isso, a exemplo de 
outros países, a gente deveria pen-
sar em um benefício social também 
para esses cuidadores.”

ALCANCE E 

CONSCIENTIZAÇÃO

Giulia Gamba, gerente de Co-
municação da Associação Crônicos 
do Dia a Dia, deu o exemplo do Dia 
Nacional da Esclerose Múltipla, cria-
do em 2006 (pela Lei 11.303/06), 
para defender a criação do Dia da 
Doença de Huntington. Segundo 
ela, a criação da data contribui para 
alcançar mais pessoas e conscien-
tizar a respeito da patologia, além 
de reduzir o tempo de diagnóstico 
e tratamento dos sintomas. No caso 
da esclerose múltipla, de acordo 
com Gamba, em 2011 o tempo de 
diagnóstico era estimado em seis 
anos, e hoje houve uma redução 
para seis meses em determinadas 
localidades do país, como São Pau-
lo. Ela credita parte desse sucesso à 
criação da data.

A deputada Erika Kokay (PT-DF), 
autora do projeto sobre a Doença 
de Huntington, também defendeu 
que a criação do dia ajuda a tirar o 
distúrbio da invisibilidade.

“Esta doença precisa sair da in-
visibilidade e precisa ter a respon-
sabilidade do poder público, a res-

ponsabilidade da sociedade, para 
que nós possamos elevar o nível 
de cuidado, elevar o nível de aco-
lhimento e promover qualidade de 
vida”, argumentou.

DOENÇAS RARAS

Patrícia Peres de Souza, coor-
denadora-geral de Atenção Espe-
cializada do Ministério da Saúde, 
informou que uma portaria do 
ministério (199/14) criou a Política 
Nacional de Atenção Integral às Pes-
soas com Doenças Raras, prevendo 
atendimento de “forma ampla e 
integral em todos os níveis de aten-
ção”. Ela disse reconhecer, porém, 
que as dificuldades são grandes e 
que a oferta de serviços especializa-
dos está “longe do ideal”. 

O projeto que cria o Dia Nacio-
nal da Doença de Huntington é rela-
tado na CCJ pela deputada Maria do 
Rosário (PT-RS), que coordenou a 
audiência pública. Ela ressaltou que 
a proposta não depende de análise 
pelo Plenário e que poderá seguir 
ao Senado, uma vez aprovada pela 
comissão. (Agência Câmara)

nicípios menores na distribuição 
dos repasses. No caso dessa verba, 
é feito um rateio entre as cidades 
que comprovem a realização de 
atividades esportivas e que tenham 
um conselho municipal de esportes 
ativo.

O objetivo desse conselho é 
justamente elaborar e desenvolver, 
em conjunto com a prefeitura lo-
cal, projetos destinados à promo-
ção das atividades esportivas, bem 
como fiscalizar sua execução. Cabe 
à Subsecretaria de Estado de Espor-
tes elaborar a relação de municípios 
habilitados com base em dados da 
Fundação João Pinheiro.

BOLO PEQUENO

“Nosso desafio atualmente é que 
o bolo ainda é muito pequeno. Ou 
conseguimos aumentar o bolo ou 
teremos que diminuir a quantida-
de de bocas”, definiu a diretora de 
Fomento e Organização de Políticas 
Esportivas da subsecretaria, Ana 
Paula de Jesus.

Em sua apresentação, ela con-
tou que o ICMS Esportivo, ação ex-
clusiva de Minas Gerais, contribuiu 
desde 2009 para o crescimento do 
número de conselhos de esportes 
no Estado, com efeitos positivos 
no estímulo ao esporte nos municí-
pios, sobretudo os voltados à práti-
ca educacional, com reflexos inclu-
sive no combate à evasão escolar.

Contudo, o acesso aos recursos 
ainda tem como principais entraves 
a complexidade do processo legal, 
a descontinuidade de ações para 
fazer jus aos repasses nas trocas das 
administrações municipais, a con-
centração dos recursos e, o maior 
problema de todos, o valor baixo 
dos repasses.

“Temos esperança de aumento 
gradual dos recursos e que o ICMS 
Esportivo se torne uma política de 
Estado, não uma politica de gover-
nos”, definiu.

MUDANÇAS NA LEGISLAÇÃO

Segundo dados da secretaria, em 
2021 a média dos repasses foi de 
apenas R$ 15 mil e 179 municípios 
nunca sequer tentaram ter acesso a 
eles. Também presente à audiência, 
o subsecretário de Esportes, José 
Francisco Filho, o “Pelé do Vôlei”, 
pediu o apoio dos deputados em 
prol de mudanças na legislação que 
ampliem os recursos e facilitem o 
acesso ao ICMS Esportivo.

O superintendente de Fomento 
e Incentivo ao Esporte da subsecre-
taria, Thiago Souza Santana, lem-
brou que o fomento às atividades 
esportivas é apenas um dos 18 cri-
térios de repasse de ICMS, corres-
pondente a apenas 0,1% do total, 
o que equivale a aproximadamente 
R$ 14 milhões atualmente que, em 
2022, vai beneficiar 297 municípios 

mineiros.
“Os recursos são realmente es-

cassos e, infelizmente, quanto mais 
municípios se candidatarem, me-
nor ficará a fatia”, lamentou.

NOVAS FONTES DE 
FINANCIAMENTO

Diante dessas constatações, o 
deputado Zé Guilherme defendeu 
que, por meio da atuação do Parla-
mento mineiro, sejam criadas novas 
fontes de financiamento do esporte 
no Estado.

“O momento financeiro de Mi-
nas ainda é de dificuldades, mas 
podemos atuar para corrigir isso e a 
Comissão de Esportes terá um papel 
importante. Do jeito que está é que 
não pode ficar”, destacou.

Ele lembrou que no mês passado 
foi aprovado na ALMG projeto que 
altera as regras de distribuição do 
ICMS para os municípios, previstas 
na Lei 18.030, visando justamente 
melhorar os incentivos ao desenvol-
vimento de projetos esportivos. Di-
versas atividades podem fazer o mu-
nicípio pontuar no índice do ICMS 
Esportivo, sendo incluído agora a 
bolsa-atleta e a bolsa-técnico.

 “O esporte transforma a vida 
e por meio dele podemos impac-
tar positivamente muitas famílias 
mineiras”, resumiu Zé Guilherme.
(Portal ALMG)

Zé Guilherme defendeu que, por meio da atuação da ALMG, sejam criadas 
novas fontes de financiamento do esporte

Projeto que deu origem à nova lei foi relatado pelo ex-senador Antonio Anastasia
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O objetivo é estimular o aumento da produtividade e do faturamento 
dos pequenos negócios, por meio de consultorias de inovação  
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Sesau e CAPS1 promovem Arraiá e 
alegria aos usuários e familiares

Sebrae Minas abre 125 vagas para 
programa realizado no Norte de Minas 

A prefeitura de Pirapora, através 
da Secretaria de Saúde realizou a 
festa junina do Caps 1 (Centro de 
Atenção Psicossocial) com o intuito 
de promover a inserção e reinser-
ção social, entre usuários da saúde 
mental, familiares e equipe. O even-
to aconteceu no CAPS 1, Rua Otávio 
Carneiro 223.

A coordenadora do CAPS1, Jo-
siane Rodrigues considera estas 
ações muito importante para o for-
talecimento de vínculo, socialização 
e confraternização. A coordenadora 
da Saúde Mental, Giselle Carneiro 
relatou que, “é um importante mo-
mento para troca de experiências”.

A equipe do Caps 1 de Pirapora 
também atuou na organização da 
festa.  O público pode se divertir 
com as diversas atividades, além 
de se deliciar com comidas típicas, 
canjica, pé-de-moleque, pipoca e 
outros quitutes.

Para receber o atendimento, os 
interessados, ou responsáveis po-
dem procurar pessoalmente os ser-
viços de segunda a sexta-feira, de 07 
às 17h, no endereço citado acima. 
(KELLY CRISTINA – Colaboradora)

Estão abertas as inscrições para 
o 5º ciclo do Programa ALI Brasil 
Mais na modalidade Produtividade.  
No Norte de Minas são oferecidas 
125 vagas para micro e pequenas 
empresas nas cidades de Montes 
Claros, Bocaiuva, Pirapora, Porteiri-
nha e Salinas, sendo 25 vagas para 

cada cidade. 
O programa tem o objetivo de 

estimular o aumento da produtivi-
dade e faturamento dos pequenos 
negócios, por meio de consultorias 
e acompanhamento personalizado. 
As inscrições são gratuitas e podem 
ser feitas até o dia 31 de julho, pelo 

site https://brasilmais.economia.
gov.br/ .  

O ALI Brasil Mais visa levar ino-
vação às empresas, por meio de 
melhorias rápidas e de alto impac-
to. Durante quatro meses, as em-
presas selecionadas recebem acom-
panhamento dos Agentes Locais de 

      ALI BRASIL MAIS 

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, 
MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do 
art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, RENILDO DE 
OLIVEIRA SILVA, CPF/CNPJ nº 03872775600, KATIANE CORDEIRO OLIVEIRA SIL-
VA, CPF/CNPJ nº 08484405605, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) 
ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) cre-
dor(a) fiduciário(a) TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES 
CLAROS I - SPE LTDA, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. 
Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-
215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a 
partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo 
no valor de R$ 11.268,97, em 13/03/2022, sujeito à atualização monetária, juros de 
mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se tam-
bém os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº 
6492 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) 
nº(s) 55650, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . 
Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá 
ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não 
seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá 
ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, 
nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida 
obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da 
propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário TERRA NOVA RODOBENS 
INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE LTDA, nos termos do art. 26, 
§7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a), 
expediu-se este edital.

Montes Claros, 14 de Março de 2022

DANIELE ALVES RIZZO
Oficial de Registro

Inovação – ALIs, que as orientam 
mapeando os principais desafios, 
realizando protótipos ou testes, 
ajudando a assimilar o processo em 
métodos ágeis e identificando solu-
ções sob medida, de acordo com as 
necessidades do negócio.  

“O programa oferece encontros 
individuais e em grupo, para as 
atividades práticas e de conexão, 
visando tornar as empresas mais 
produtivas e competitivas pelo viés 
da inovação, com o aumento do fa-
turamento, melhoria de processos, 
redução de custos e desperdícios 
e, ainda, na identificação de outras 
necessidades”, destaca o analista 
do Sebrae Minas e coordenador do 
programa no estado, Bruno Falci.   

O 5º ciclo do programa, na mo-
dalidade ALI Produtividade, está 
com as inscrições abertas e tem 
previsão de início das atividades em 
agosto.

O programa é 100% subsidiado 
pelo Sebrae. Podem participar em-
presas dos setores do comércio, 
serviços ou indústria, com fatura-
mento bruto anual de até R$ 4,8 
milhões. 

Para participar, o empresário 
deve acessar o site do Brasil Mais, 
fazer o seu cadastro e aguardar o 
contato do Agente Local de Inova-
ção. (Agência Sebrae)
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Últimos dias para troca de alimentos por 
ingressos para o show de padre Fábio

Chega ao fim a 48ª Expomontes

Em uma ação de solidariedade 
que une fé e música, a Sociedade 
Rural de Montes Claros e uma pro-
dutora promovem no sábado (16), 
às 19h, no Parque de Exposições 
José Athayde, o show beneficente 
“Este Sou Eu”, com o padre Fábio 
de Melo.

O gerente do Sesc Montes Cla-
ros, Domingos Neto, destaca que a 
música e do ato solidário das pesso-
as possibilita a esperança de pesso-
as carentes. “A união promovida por 
esse encontro, entre o Padre Fábio 
e todos seus fãs é motivo de muita 
alegria para toda equipe do Sesc, já 
que mais pessoas serão atendidas 
pelo Mesa Brasil Sesc e, assim mais 
um passo no combate à fome é con-
cretizado”, ressalta Neto.

Para realizar a retirada dos in-
gressos do show de Padre Fábio 
de Melo, os fãs podem fazer sua 
contribuição, com a doação de ali-
mentos, sendo 1 kg de feijão ou 2 

de arroz, que podem ser entregues 
na unidade do Sesc, até sexta-feira, 
das 9h às 19h ou na Igreja Catedral, 
e nas paroquias dos bairros Delfino 
Magalhães, Cintra, Edgar Pereira, 
Todos os Santos, Independência, 
Maracanã, Santos Reis, Sagrada Fa-
mília, Alto São João, Renascença. 

O SHOW - Neste espetáculo, Pa-
dre Fábio de Melo reúne grandes 
clássicos da MPB e composições 
autorais que se tornaram sucessos 
ao longo de 25 anos de carreira 
musical.

Neste dia não só a música de Pa-
dre Fábio de Melo falará de amor, fé 
e paz, mas, cada pessoa que estiver 
presente, com seu ato de solidarie-
dade. Por meio, desse momento 
especial muitas famílias receberão 
esperança.

No repertório do show, canções 
como Clareou, Onde Deus Possa 
Me Ouvir, Trem Bala, Deus Cuida 

de Mim, Tudo é do Pai, Era Uma 
Vez, e Este Sou Eu; vão encantar e 
emocionar o público no Parque de 
Exposições.

MESA BRASIL SESC - O Mesa 
Brasil Sesc, programa de segurança 
alimentar e nutricional do Sesc, está 
arrecadando os alimentos doados. 
Toda arrecadação será entregue às 
entidades sociais e associações de 
Montes Claros e região, hoje, o Sesc 
atende a 280 instituições no total.

Além das doações pontuais do 
show do Padre Fábio de Melo, o 
Mesa Brasil Sesc continua com seu 
trabalho diário de captação de ali-
mentos, seja de doadores em pes-
soa física, ou empresas, produtores 
rurais em Montes Claros e região. 
A missão do programa é atenuar os 
índices de baixo desenvolvimento 
e da vulnerabilidade social e levar 
mais segurança, cada vez mais, à 
mesa das pessoas.

A Sociedade Rural de Montes 
Claros encerrou, no domingo (11), 
a 48ª Expomontes. Foram dez dias 
de um dos maiores eventos nacio-
nais da agropecuária e entreteni-
mento.

“Estamos iniciando os levan-
tamentos, tabulando dados, mas 
com toda certeza batemos todos os 
recordes. Nos estandes, a comercia-
lização foi acima do esperado. Em-
presas fizeram negócios reais aqui 
dentro do Parque de Exposições e 
também programaram transações 
futuras. Sucesso de crítica e de pú-
blico, tivemos atrações nacionais de 
peso, levamos alegria para as pesso-
as, realizamos sonhos, fortalecemos 
nosso posicionamento diante as ad-
versidades. Mas acima de tudo, con-

solidamos o agro como riqueza”, 
destacou o presidente da entidade, 
José Moacyr Basso.

A Expomontes é um espaço 
em que se oportuniza negócios e 
desenvolvimento. “Promovemos o 
agronegócio, valorizamos a nossa 
atividade e a região, retratando a 
nossa realidade, a força do associa-
tivismo e o que somos capazes de 
transformar”, destacou José Henri-
que Veloso, diretor financeiro.

De acordo com o diretor de Lei-
lões, Osvaldo Miranda Júnior, nos 
oito leilões foram comercializados 
nove mil animais, num valor de R$ 
21.668.554.00. “Vendas excelentes 
com animais com a melhor genéti-
ca. Negociamos bovinos e equinos 
com valores mais altos que o merca-

do”, pontuou Miranda Júnior.
A agricultura familiar, espaço 

consolidado na Expomontes, com-
pletou dez anos. A Feira é organi-
zada pela Emater e tem 40 barracas 
de agricultores de várias regiões do 
Norte de Minas.

“Ponto novo da Exposição foi a 
Casa de Leite, que abrigou pales-
tras dos mais variados assuntos da 
cadeia leiteira e o torneio leiteiro. 
Inovamos com a feira de equinos e 
bovinos. Chegamos ao fim da maior 
de todas as Expomontes, com a sen-
sação de dever cumprido e já pen-
sando na 49ª Exposição. Obrigado a 
todos àqueles que contribuem para 
a grandeza desse evento, na Casa de 
quem faz o Campo”, encerrou José 
Moacyr.

O show será uma ação social
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Plantio de mudas é realizado na Escola 
Estadual Salvador Filpi, em Montes Claros

Alunos da Escola Capelo Gaivota participam de 
ações ambientais na cidade

Divulgação do resultado da doação de animais 
de grande porte acontecerá em agosto

Zona Rural de 
Montes Claros segue 
recebendo sinalização 

Conselho dos Direitos da 
Criança elege membros da 
sociedade civil

VINÍCIOS SANTOS 

Na manhã desta terça-feira (12), a Secre-
taria de Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável (SEMMA), em parceria com o 
Rotary Club, realiza um plantio de mudas 
na Escola Estadual Salvador Filpi, que fica 
localizada na Vila Sion.

O plantio de mudas irá gerar responsa-
bilidade e compromisso ambiental, além de 
servir como incentivo para aproximar os 
alunos do meio ambiente. A SEMMA tem 
realizado constantemente este tipo de ação. 
No mês de junho, quando foi comemora-
do o Mês do Meio Ambiente, dezenas de 
escolas foram visitadas e receberam ações 
ambientais semelhantes.

Para o secretário municipal de Meio Am-
biente, Sóter Magno, as atividades nas esco-
las têm um importante papel na formação 
de cidadãos comprometidos com a preser-
vação do meio ambiente.

Uma ação educativa para os alu-
nos do Centro Dia de Referência 
para Pessoas Com Deficiência Cape-
lo Gaivota foi realizada por meio do 
Setor de Educação Ambiental da Se-
cretaria de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável (SEMMA).

Uma palestra explicando a fun-

ção da SEMMA e sua importância 
para o meio ambiente foi realizada 
e, logo em seguida, os alunos foram 
para o Viveiro Municipal Professor 
Santos D’Ângelo Neto, onde apren-
deram sobre as fases do desenvol-
vimento de uma planta, desde a 
semente até a idade adulta. Depois, 

foram ensinadas técnicas de plantio 
de mudas, e cada aluno pôde plan-
tar uma semente.

Para a gerente de Educação Am-
biental, Juliane Costa Nere, o dia 
foi de muita emoção, perceptível 
nas reações dos alunos ao manu-
sear as plantas. O secretário muni-

cipal de Meio Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável, Sóter Magno, 
explicou que a ideia desse tipo de 
ação é despertar a consciência das 
pessoas sobre a importância do 
Meio ambiente, para assim cons-
truirmos um mundo melhor para 
se viver. ( VS)

Seguem os trabalhos de sinali-
zação de trânsito na zona rural de 
Montes Claros. Na última semana, 
a equipe de sinalização de trânsi-
to iniciou a implantação de sina-
lização horizontal e vertical em 

pontos estratégicos dos distritos 
de Nova Esperança e Ermidinha.

Nesses distritos, foram im-
plantadas novas placas de regula-
mentação, advertência e faixas de 
pedestres, assim como as placas 

indicativas que já haviam sido ins-
taladas anteriormente. As novas 
sinalizações proporcionarão mais 
segurança aos condutores e pe-
destres das comunidades rurais. 
( VS)

DA REDAÇÃO 

O Conselho Municipal dos Di-
reitos da Criança e do Adolescente 
(CMDCA), órgão paritário que conta 
com a participação da sociedade ci-
vil e do Poder Executivo Municipal, 
realizou a eleição dos representan-
tes membros da sociedade civil para 
o pleito 2022/2024. 

O conselho propõe, delibera e 
fiscaliza as políticas públicas muni-
cipais voltadas para crianças e ado-
lescentes.

A eleição aconteceu na Casa da 
Cidadania e contou com presença 
de uma comissão formada por Fer-
nando Daymom e Patricia Jabbur, 
representando o Poder Público, e 
Ellen Acacia Felício e Adalton Eusta-
quio, membros da Sociedade Civil. A 
posse do novo conselho ocorrerá no 
próximo dia 27, em local ainda a ser 

Projetos de parceria estão sen-
do selecionados para a doação de 
animais de grande porte, que foram 
recolhidos em vias e logradouros 
públicos de Montes Claros. Apenas 
organizações da sociedade civil pu-
deram apresentar propostas para a 
utilização dos animais, desde que 
essas propostas tivessem caráter so-
cial e sem fins lucrativos.

Secretaria Municipal de Agri-
cultura e Abastecimento conduz o 

processo de seleção dos projetos. 
As entidades que receberem os 
animais deverão responsabilizar-se 
pelo bem-estar dos bichos, que de-
verão obrigatoriamente ser criados 
na área rural do Município. Um 
total de 42 animais foi disponibi-
lizado, entre eles, cavalos, éguas, 
potros, mulas, jumentos e burros 
que estão no Curral Municipal da 
Secretaria de Serviços Urbanos e 
não foram resgatados pelos seus 

proprietários.
As entidades interessadas pu-

deram enviar suas propostas até o 
último dia 7, para serem avaliadas 
por uma comissão de seleção, e a 
divulgação do resultado definitivo 
acontecerá no dia 9 de agosto, de 
acordo com o edital do processo 
de chamamento público do marco 
regulatório nº 02/2022 que está 
disponível no site da Prefeitura de 
Montes Claros. ( VS)

definido. Tiveram a oportunidade 
de votar instituições regularmente 
cadastradas no CMDCA.

O Conselho é uma entidade da 
sociedade civil composto por mem-
bros titulares e respectivos suplen-
tes que atuam junto a entidades 
não-governamentais representati-

vas do segmento, como sindicatos, 
entidades sociais de atendimento 
a crianças e adolescentes e orga-
nizações profissionais que tenham 
entre seus objetivos estatutários 
o atendimento social à criança, ao 
adolescente e seus respectivos pais 
ou responsáveis.
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PORTEIRINHA | 
Homem é preso 
suspeito de estuprar a 
sobrinha de 17 anos

Homens morrem em 
grave acidente na zona 
rural de São João da Ponte

IBIAÍ | Batida entre dois 
carros deixa seis feridos 
na LMG-674 

BR-251 | Caminhoneiro 
morre em capotamento 
em Francisco Sá

JANAÚBA | Homem é 
morto com seis tiros em 
bar na zona rural 

DA REDAÇÃO

Nessa segunda-feira (11), um 
homem foi preso suspeito de abu-
sar sexualmente da sobrinha, de 17 
anos, em Porteirinha. Uma garru-
cha foi apreendida durante o cum-
primento do mandado de prisão. 
Conforme a Polícia Civil, o caso 
começou a ser investigado após o 
Conselho Tutelar relatar os fatos 
por meio de ofício. No documen-
to, os conselheiros informam que a 

adolescente buscou ajuda com a di-
retora da escola onde estuda. Após 
ser acionado, o delegado André 
Nunes Barbosa Brandão instaurou 
o inquérito. O estupro foi confirma-
do por meio de exame de corpo de 
delito, que atestou que houve con-
junção carnal. Segundo a PCMG, a 
vítima contou que foi morar na casa 
da avó, na zona rural, para estudar.

A polícia divulgou que: “no lo-
cal, conforme informou a vítima, 
também mora o suspeito que, por 

diversas vezes, quando não havia 
nenhum familiar em casa, entrava 
em seu quarto e mediante gra-
ve ameaça a obrigava a se despir, 
praticando ato sexual contra sua 
vontade. Ainda conforme a vítima, 
os abusos ocorreram por um pra-
zo aproximado de dois anos, por 
medo não o teria denunciado”.

Além de ser preso por estupro 
de vulnerável, o homem, de 30 
anos, também foi detido em fla-
grante por posse ilegal de arma.

Nessa segunda-feira (11), dois 
homens morreram em uma batida 
entre duas motos na zona rural de 
São João da Ponte. Conforme in-
formações levantadas pela Polícia 
Militar, a poeira pode ter colabo-
rado para o acidente, já que há a 
possibilidade de ter interferido na 
visão dos condutores. Testemunhas 

disseram que um deles fazia uma 
ultrapassagem quando a colisão 
ocorreu.

Segundo o Samu, quando a 
equipe chegou no local, um dos 
motociclistas, de 19 anos, já havia 
falecido. O outro, de 40, estava 
em parada cardiorrespiratória. Os 
socorristas fizeram manobras de 

ressuscitação cardiopulmonar por 
aproximadamente 40 minutos, mas 
o homem também não resistiu aos 
ferimentos. As vítimas apresenta-
vam múltiplas fraturas.

A perícia da Polícia Civil foi acio-
nada e os corpos foram encaminha-
dos para o Posto Médico Legal de 
Januária.

Nessa segunda-feira (11), seis 
pessoas ficaram feridas em um 
acidente na LMG-674, em Ibiaí. 
As causas não foram informadas. 
Segundo o Samu, elas estavam em 
dois carros que bateram de fren-
te. Após receberem o atendimen-
to médico no local, foram levadas 
para o hospital de Pirapora e para 
a Santa Casa de Montes Claros. A 
ocorrência mobilizou equipes do 
Samu, do Corpo de Bombeiros e 
o Suporte Aéreo Avançado de Vida 

(SAAV ).
Conforme o Samu, em um dos 

automóveis havia apenas o moto-
rista, de 23 anos, que teve fratura 
exposta no joelho. No outro veí-
culo, estavam as outras cinco víti-
mas: o condutor, de 62 anos, teve 
trauma de face, uma idosa, de 
72, apresentava fratura no fêmur 
direito e na mão, um homem, de 
53, teve trauma abdominal e es-
tava com suspeita de fratura na 
perna e uma mulher, de 52, apre-

sentava um trauma abdominal e 
suspeita de fratura de pelve.

Ainda conforme o Samu, a 
quinta ocupante do carro é uma 
jovem, de 23 anos, que ficou pre-
sa às ferragens e precisou ser re-
tirada pelo Corpo de Bombeiros. 
Ela apresentava fratura nos dois 
fêmures e suspeita de fratura de 
pelve. A paciente precisou ser in-
tubada e transportada de helicóp-
tero para a Santa Casa de Montes 
Claros.

Na manhã dessa segunda-feira (11), um cami-
nhoneiro, de 32 anos, morreu em um acidente 
na BR-251, em Francisco Sá. O caminhão estava 
carregado com manga e seguia sentido Salinas/
Montes Claros. De acordo com informações da 
Polícia Rodoviária Federal, a vítima perdeu o 
controle da direção enquanto descia pela Serra 
de Francisco Sá e o veículo bateu em um barran-
co e capotou.

O homem ficou preso às ferragens e morreu 
no local. O corpo foi desencarcerado por uma 
equipe dos bombeiros de Francisco Sá. Um ho-
mem, de 53 anos, que estava no banco do pas-
sageiro ficou ferido e foi socorrido pelo Samu. 
Segundo o órgão, ele foi levado para o hospital de 
Francisco Sá com escoriações e dor na região cervi-
cal e abdômen. O trânsito na rodovia ficou interdi-
tado nos dois sentidos, mas já foi liberado.

Em Janaúba, nesse domingo (10), um 
jovem, de 23 anos, foi assassinado com 
seis tiros na Comunidade de Vila Nova 
dos Poções. De acordo com a Polícia Mi-
litar, Adilson Bispo dos Santos estava em 
um bar, onde acontecia um show ao vivo, 
quando foi atingido pelos disparos. Ele 
não resistiu aos ferimentos e morreu no 
local.

Após levantamentos, a polícia conse-
guiu identificar e prender dois suspeitos, 
de 22 e 26 anos. Segundo a PM, testemu-
nhas contaram que o jovem, de 22 anos, 
efetuou os disparos e ele teria sido leva-
do para o local de carro pelo outro ho-
mem. Os dois foram conduzidos à dele-
gacia e a Polícia Civil vai investigar o caso. 
A motivação do crime não foi esclarecida.
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Danilo e Daniel são os convidados do 
Gazeta Musical desta terça-feira (12)

CorPOEMA Lab: inscrições começam na 
quarta-feira (13)

Professores de mais 13 cidades são capacitados 
por Programa de Educação ambiental do 
Codanorte
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JOYCE ALMEIDA 

A dupla, Daniel e Daniel, são os 
convidados desta terça-feira (12), 
do programa Gazeta Musical, da 
TV Gazeta Norte Mineira – canal 
2.1 de Montes Claros. A entrevis-
ta pode ser acompanhada ao vivo, 
no site www.gazetanm.com.br, às 
21h30, e pode também ser acom-
panhada no canal do YouTube, Ga-
zeta Musical.

Cantando canções icônicas e es-
banjando simpatia, a dupla Danilo 
e Daniel, de Montes Claros, conta 
como iniciaram a trajetória na mú-
sica. “Desde pequenos queríamos 
ser músicos. O nosso pai era mú-
sico também, e a gente sempre 
queria ser artistas, junto com ele. 
Porém, só quando meus pais se se-
pararam foi que tudo começou. Fi-
camos um tempo tocando com ou-
tros tecladistas, até que nossa mãe 
nos disse que precisava de que nós 
aprendêssemos a tocar também. 
Ela vendeu a única televisão que 
tínhamos e comprou um teclado, 
fui aprendendo mesmo sem pro-
fessor. Com pouco tempo, já tinha 
conseguido montar um repertório 
para show”, conta Daniel.

Desse período inicial até o pri-
meiro show, a dupla relata sobre 
as dificuldades passadas por eles. 
Segundo Daniel, o primeiro show 
“foi difícil, porque tinha um reper-
tório em mente para duas horas e 
meia de show, e já estava dando 
três horas, e eu já tinha tocado 
todas as músicas que tinha apren-
dido. Cantava apenas minha mãe e 
eu, Danilo ficava nos bastidores”, 
relembra e acrescenta: “naquele 
período, até carona com ambulân-
cia já pegamos para fazer show”.

Ao longo deste caminho, os 
cantores falaram também sobre 
os projetos desenvolvidos pela 
dupla. “Decidimos gravar um CD, 
um disco de forró e arrocha, rit-
mos que estavam ‘bombando’ na 
época. Acredito que, por volta do 
ano de 2020, foi quando nos con-
solidamos como dupla, com foco 
e dedicação”, comenta Danilo, 
que continua: “antes, houve mui-
tas mudanças, porque meu irmão 
entrou para o Exército, e eu fi-
quei fazendo muitos shows como 
carreira solo. Quando ele saiu, 
decidimos realizar um projeto, 
gravando um CD de ‘piseiro’, com 
nome de ‘Irmãos Playboys’, por-

que costumavam me chamar de 
‘Danilinho Playboyzinho’, então 
decidimos adotar o termo para os 
dois. Muitas pessoas criticavam, 
mas o nome pegou mesmo assim. 
O álbum foi bastante tocado na 
cidade, teve muitas visualizações 
e downloads”, comenta o músico. 
“Era muito emocionante toda a 
força e apoio que recebemos nes-
sa fase, porque logo após minha 
saída do Exército veio a pande-
mia. Então, para mim, todos os 
meus planos e projetos tinham 
sido perdidos, portanto, esse CD 
deu uma alavancada na carreira 
e fomos seguindo como ‘Irmãos 
Playboys’, por um bom tempo”, 
completou Daniel.

A dupla continua falando sobre 
as mudanças vividas, e, também, 
sobre a recente participação em 
uma convenção nacional de ta-
lentos, onde foram avaliados por 
grandes personalidades da área 
musical. “Tivemos a oportunidade 
de fazer uma viagem para o Rio de 
Janeiro, para participar de uma 
convenção nacional de talentos. 
Foi quando decidimos mudar o 
nome da dupla para um mais atra-
tivo e comercial. Voltamos com o 

Vinícios Santos (à esquerda) entrevista a dupla montes-clarense
 Danilo e Daniel no programa Gazeta Musical

nome ‘Danilo & Daniel’, porque, 
além de já cantarmos sertanejo, o 
estilo estava atraindo mais shows 
também. A partir daí, o show mais 
importante para nós foi este da 
convenção, quando lançamos o 
nosso nome oficialmente. Foi 
quando sentimos que finalmente 
os planos estavam começando a 

dar certo”, afirmam os cantores.
Danilo e Daniel, além de con-

tar um pouco da história deles, 
cantaram grandes sucessos que 
marcaram as vidas dos vocalistas, 
e também muitas músicas que 
fazem parte de seus shows. Eles 
finalizaram ressaltando a satisfa-
ção da carreira musical. “É grati-

ficante demais ser reconhecido. 
Tivemos um show, recentemente, 
em que o pessoal ficou de pé, ba-
teu palma, ficamos muito felizes. 
É um apoio que os músicos pre-
cisam ter, porque, graças à isso, 
continuamos sempre crescendo”, 
relata a dupla. (Sob supervisão de 
Stênio Aguiar)

Começam nesta quarta-feira, 
13 de julho, as inscrições para o 
laboratório gratuito de videodan-
ça CorPOEMA. Serão selecionados 
oito residentes, que receberão 

uma bolsa para cobrir os gastos 
da participação no programa. 
Podem se inscrever profissionais 
de dança e do audiovisual, baila-
rinos, professores, artistas visuais 

e pessoas que se interessem por 
discutir e produzir videodança, e 
que tenham a partir de 16 anos.

O tema do laboratório gira em 
torno do corpo e seus desdobra-

O Departamento de Saneamen-
to e Engenharia do Consórcio In-
termunicipal Multifinalitário Para 
o Desenvolvimento Sustentável 
do Norte de Minas (Codanorte) 
realizou durante a última sema-
na Capacitações do Programa de 
Educação Ambiental Outro Norte 
para professores da Rede Munici-
pal de Ensino de mais 13 cidades.

Participaram das capacitações 
as engenheiras civis Lara Malhei-
ros e Luísa Prates, o engenheiro 
ambiental Pedro Bicalho, e a ar-
quiteta e urbanista, Maria Helen-
na Almeida.

A equipe percorreu os municí-
pios de Coração de Jesus, Lagoa 
dos Patos, Guaraciama, Varzelân-
dia, São João do Pacuí, Juvenília, 
Ponto Chique, Ibiaí, Miravânia, 

Montalvânia, Manga, Itacarambi 
e Francisco Dumont. Nessa etapa 
do Programa existe a proposta de 
promover atividades dentro das 
escolas, com os alunos e colabo-
radores, tanto na teoria, como na 
prática. 

“Uma das intervenções que 
serão feitas junto aos alunos é a 
Gincana de recicláveis, que tem 
o objetivo de incentivar a coleta 
seletiva e será feita durante todo 
o 2― semestre desse ano. A cada 
dez embalagens entregues na es-
cola no dia estipulado para o re-
cebimento dos materiais, o aluno 
recebe um cupom para participar 
do sorteio que tem, entre outros 
prêmios, computadores, note-
books e bicicletas. Assim, quan-
to mais embalagens recicláveis 

a criança levar, mais chances ela 
terá de ganhar prêmios. O resulta-
do será divulgado em dezembro”, 
explicou o engenheiro ambiental 
Pedro Bicalho. 

Algo que tem sido observado 
nas cidades é o engajamento dos 
professores. É o que comenta a 
engenheira civil Lara Malheiros. 
“Percebemos que eles gostaram 
muito da ideia do projeto, foram 
receptivos e curiosos quando ex-
pomos todas as etapas e ações 
que serão desenvolvidas junto aos 
alunos. O feedback foi muito po-
sitivo. Esperamos que os resulta-
dos sejam os melhores possíveis”, 
disse a engenheira.

O programa de educação am-
biental tem um público direto e 
indireto, o direto são os alunos. 

Até o momento já foram cadastra-
das 70 escolas, com um total de 
25 mil alunos que serão capacita-
dos. Além disso, existe o público 
indireto de aproximadamente 400 
mil habitantes. As expectativas são 
as melhores: “Além da gincana de 
recicláveis, na qual planejamos 
recolher mais de 5 milhões de 
embalagens, também vamos rea-
lizar o plantio simultâneo de 60 
mil mudas de árvores. Isso vai 
impactar diretamente no desen-
volvimento sustentável da nossa 
região”, planejou Eduardo Rabe-
lo, prefeito de Francisco Dumont 
e presidente do Codanorte. 

As visitas continuam esta se-
mana nos municípios de Olhos 
d’Água, Buenópolis, Joaquim Fe-
lício e Jequitaí. 

mentos em texto artístico, e en-
quanto espaço de pesquisa e cria-
ção para bailarinos e artistas do 
audiovisual. Durante três meses, 
serão realizados dois encontros 
semanais, nas modalidades pre-
sencial e virtual, e as experimen-
tações em vídeo e dança serão 
intercaladas ao estudo do livro 
“Treino (em) poema”, de Kazuo 
Ohno, bem como outras leituras 
de obras textuais e audiovisuais. 

O laboratório CorPOEMA será 
um espaço de práticas voltadas 
para poéticas do corpo, a partir 
da leitura e encontro com textos 
literários e audiovisuais que ten-
sionem as questões do corpo e 
criem caminhos de experimenta-
ção e produção em dança, e o tra-
balho será conduzido pela profes-
sora Fernanda Maia e a dançarina 
Luna Guimarães. O material pro-
duzido durante essas oito sema-
nas culminará tanto na produção 
de uma videodança quanto de um 
curta-metragem que documentará 
o processo. Ambos os filmes serão 
lançados no YouTube, com legen-
das em português, de forma a de-
mocratizar o acesso ao conteúdo. 

O link de inscrição e demais 
informações sobre o CorPOEMA 
serão disponibilizados na página 
do laboratório no instagram (@
corpoemalab) e no site www.bar-
ranko.site/corpoemalab. O resul-
tado da seleção será divulgado no 
dia 1º de agosto, e os encontros 

acontecerão às quartas (on-line) e 
aos sábados (presencial).

O laboratório CorPOEMA foi 
financiado pelo Sistema de Incen-
tivo à Cultura do Estado de Minas 
Gerais.

Sobre a equipe - Fernanda 
Xavier Maia é multiartista norte-
-mineira, trabalha com ilustração, 
escrita, educação e audiovisual. 
Formou-se em Letras Português 
e é mestre em Estudos Literá-
rios pela Universidade Estadual 
de Montes Claros. Dentre outros 
projetos, produziu o curta-metra-
gem documental “Carta Colisão” 
(2018) a partir do encontro com 
a poeta Olga Savary e o curta fic-
cional LI (2022) na residência au-
diovisual Meu Cinema, Nosso Ter-
ritório. Idealizou e produziu com 
o IFNMG-Araçuaí, em parceria 
com o Cinema Meninos de Ara-
çuaí, o “Seiva Cineclube” (2018). 
Também participou da produção 
e curadoria do I Colóquio Audio-
visual do CCRAV “Para Dentro do 
Lugar Mundo” (2016). Trabalhou 
como produção e direção de arte 
no projeto Live Sessions A Outra 
Banda da Lua (2018). Ilustrou o 
livro “Ebó”, de Brenda K. Souza 
(Editora Tamboril, 2021) e ilustra 
periodicamente a revista literária 
Cupim. Atualmente, é professo-
ra efetiva de Língua Portuguesa 
da Escola Estadual de Aparecida 
do Mundo Novo, idealizadora e 
artista na Barranko — platafor-

ma colaborativa de artistas norte 
mineiros contemporâneos. Este 
ano lança seu primeiro livro, “In-
terior” pela Editora Urutau (SP — 
Porto).

Luna Guimarães iniciou seus 
estudos em Balé Clássico aos 5 
anos de idade. Estudou no Balé de 
Câmara Escola, integrou o Grupo 
Jovem e, posteriormente, o Balé 
de Câmara de Montes Claros, di-
rigido por Adriana Camargo, Balé 
Clássico e Dança Contemporâ-
nea no Studio Jaqueline Pereira 
e Ditarso Companhia de Dança. 
Atuou como atriz no Grupo Tea-
tro Fibra e diversos curtas-metra-
gens, comerciais publicitários e 
no longa Memórias da Ausência. 
Formou-se em Artes-Teatro pela 
Universidade Estadual de Mon-
tes Claros e frequentou diversos 
cursos em Dança e Consciência 
Corporal, entre os quais no Gru-
po de Dança Primeiro Ato – BH, 
com destaque para o curso RECI-
CLATO – transformação e reno-
vação “Para além da metodologia 
do ensino da Dança” e “Dança e 
Autoestima”. A intensa dedicação 
e convívio com a Dança em suas 
diversas faces resultam numa ex-
periência de 17 anos como pro-
fessora da dança e movimento. 
Fundou a Luna - Escola do Corpo 
em março de 2015. Hoje trabalha 
como empreendedora, produto-
ra, diretora artística, intérprete e 
professora de dança.



Montes Claros, terça-feira, 12.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Davi se desespera com o sumiço dos documentos, e Heloísa acredita que não es-
tejam com Joaquim. Davi revela sua identidade verdadeira para Leônidas. Matias en-
trega um livro à Olívia. Santa afirma que Inácio ficará à frente da auditoria no cassino. 
Giovanna apoia Cipriano. Santa permite que Emília participe da final do concurso da 
rádio. Chega o dia do casamento de Joaquim e Isadora. Davi implora para que Isadora 
desista de se casar. Isadora tem um mal-estar. 

Pat não consegue nenhuma informação sobre o grupo de Clarice e Andréa. Dani-
lo pede para Milton convencer Moa a compartilhar a guarda de Chiquinho. Dagmar 
confirma para Paulo que Regina e Leonardo ficaram com ela na noite em que Clarice 
morreu. Rebeca e Danilo encontram Moa e Andréa no saguão do prédio onde moram. 
Pat se preocupa com Alfredo. Anita faz outra tatuagem. Rebeca vê Bob Wright e Jéssica 
comendo um lanche na carrocinha e subindo numa van. 
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José Leôncio desconfia de Marcelo, ao ver o interesse do rapaz por seus bois. 
Tadeu diz a Zefa que se casaria com a moça. Guta repreende Maria Bruaca, ao 
ver a mãe seduzindo os peões. Jove consegue tirar uma foto do Velho do Rio, e 
Juma alerta o rapaz. Filó supõe que Juma se sinta também atraída por José Lucas 
e comenta com José Leôncio. José Leôncio pede a José Lucas para tentar resolver 
o problema dele com Juma, para evitar que o filho vá embora da fazenda. Filó se 

nega a viajar de avião para comprar o vestido de noiva de Juma.

Os políticos convidam ela para ser candidata a prefeita devido ao grande perfil 
ético dela, que é o que as pessoas querem, atualmente. Rogério vai até a casa de 
Vitor para preparar uma torta. Cristóvão e Fátima preparam uma festa de boas-vin-
das para Lulu. Os computadores são instalados no colégio de música e Fabiana fica 
triste aos equipamentos serem colocados na sala de música. Haydee e Adolfo se 
encontram em um restaurante. A mulher descobre que Adolfo é o avô de Dulce 

Maria. Os computados são colocados no quarto de Didi e Fabiana. Diana diz para Inácio que recebeu um telefo-
nema do dono de uma gravadora.

Ana Furtado deixa a Globo após 26 
anos e recebe recado de Boninho

Luísa Sonza vai parar na Justiça após 
cancelamento de show sem explicação

Ana Furtado usou as redes so-
ciais para comunicar sua saída 
da Globo. A apresentadora sai da 
emissora após 26 anos de contrato.

Ana Furtado anunciou, nesta 
segunda-feira (11), sua saída da 
Globo. A apresentadora encerrou o 
ciclo com a emissora após 26 anos 
de contrato. Uma de suas últimas 
aparições na tela da emissora foi 
durante a repescagem do “Dança 
dos Famosos”, o qual teve que se 
afastar às pressas após contrair Co-
vid-19.

O anúncio foi feito pela apre-
sentadora em sua rede social. No 
Instagram, Ana Furtado fez uma 
montagem com uma série de tra-
balhos na emissora e publicou um 
texto emocionante sobre a carreira.

“Que a vida continue me sur-

preendendo sempre. E que venha 
o início do resto da minha história’. 
Há uma semana escrevi isso já cien-
te de que, de fato, chegou um lindo 
momento de recomeço pra mim”, 
começou Ana Furtado.

“Depois de 26 anos de uma par-
ceria muito feliz, cheia de aprendi-
zado, respeito e sucesso, me des-
peço da Globo. Há tempos penso 
em partir para novos sonhos, e no 
começo desse ano, senti que era a 
hora de dar esse passo”, declara.

SAÍDA DE ANA FURTADO DA 
GLOBO FOI EM COMUM ACORDO

Ainda no decorrer da publica-
ção, Ana Furtado fez questão de 
explicar que a decisão foi tomada 
em comum acordo com a emisso-
ra.

“Conversei com essa empresa 

que tanto me deu, que me ou-
viu, respeitou meu desejo e, com 
muito carinho, me pediu para 
fazer a passagem de bastão para 
o novo time do ‘É de Casa’, um 
projeto que ajudei a construir e 
que agora ganhou novos ares. O 
que fiz com muito amor”, escreveu.

BONINHO MANDA MENSAGEM 
À ANA FURTADO APÓS SAÍDA DA 
APRESENTADORA DA GLOBO

Boninho, marido de Ana Furtado 
e diretor da Globo, fez questão de 
mandar uma mensagem à mulher 
após a divulgação da saída da apre-
sentadora da emissora.

Ao repostar a publicação de Ana, 
Boninho escreveu: “Estou 100% com 
você! Apoio sua decisão. Você vai 
voar sempre! Siga seu caminho”, 
escreveu o diretor.

Luísa Sonza foi processada após ter 
cancelado um show sem explicações. 
A apresentação seria realizada no Rio 
Grande do Sul, em setembro. Entenda 
a polêmica:

Luísa Sonza foi parar na Justiça! A 
cantora, que recentemente se apre-
sentou na parada LGBTQIA+ de SP, 
foi processada após ter cancelado um 
show que iria fazer em Santo Ângelo, 
no Rio Grande do Sul. As informações 
são do colunista Leo Dias, do “Metró-
poles”.

Ainda de acordo com o jornalista, o 
produtor Bruno Bender da Luz proces-
sa, além de Luísa, a produtora Mynd, 
que cuida da carreira da cantora. A 

equipe da artista tem um prazo de 15 
dias para explicar o cancelamento do 
show.

De acordo com o processo, o show 
estava marcado para o dia 19 de setem-
bro. Na apresentação, Luísa receberia 
um cachê de R$ 120 mil. No processo, 
Bruno Bender exige o cumprimento 
do que foi acordado entre ele e a pro-
dução da cantora. Caso contrário, eles 
terão que pagar uma indenização de R$ 
150 mil por danos materiais e R$ 25 mil 
reais por danos morais.

LUÍSA SONZA REBATE CRÍTICAS 
SOFRIDAS POR DANILO GENTILI

Recentemente, Danilo Gentili 

criticou Luísa Sonza e enfatizou que 
a cantora só atingiu a fama por mos-
trar o corpo. Durante um evento de 
lançamento de sua coleção de es-
maltes, a artista rebateu os comentá-
rios do apresentador. Ao falar sobre 
o assunto, Luísa citou o machismo 
da frase.

“Acho que talvez o ego seja uma 
coisa que destrói muito. Não vale a 
pena ter. Com humildade, a gente 
chega em lugares muito maiores. O 
que eu sinto disso que é ego só... 
ego, ignorância e machismo. E usar 
o machismo para afagar o próprio 
ego. Espero que se cuide, se ame e 
entenda que as coisas não são assim. 
Por mim, está tudo bem”, explicou.

Montes Claros, sexta-feira, 1°.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Leônidas tranca Matias no quarto e se despede de Violeta. Fátima conta a história 
de Olívia para Heloísa. Davi leva a pasta com os documentos da fraude de Joaquim 
para a casa de Augusta. Heloísa se declara para Leônidas. Fátima obriga Benê a falar 
com Olívia. Valentino faz uma previsão para Julinha. Emília se anima ao saber do con-
curso da rádio. Úrsula manda Joaquim cumprir as exigências de Rafael. Julinha perde 
no jogo novamente. Olívia e Heloísa se encontram. 

Martha pede para Vini descobrir onde Jonathan está hospedado e o paradeiro do 
cientista na cidade praiana. Danilo manda Bob embora do jantar ao saber que Pat 
pode reconhecê-lo. Regina nota vários documentos sobre o caso de Clarice na mesa 
de Paulo. Anita tem um pesadelo com Clarice. Martha revela a Ítalo o paradeiro de 
Jonathan. Danilo convence Duarte a assinar alguns documentos para ele, mas não 
explica o objetivo. Paulo conta para Marcela sobre sua conversa com Regina. 
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(Gram.) 

É localiza-
do pelo

sonar, na
pesca

industrial

Rua (abrev.)
Corante
têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE

 3/eat. 4/amós — ópio — parc. 5/ideal. 10/diplomatas. 11/cadeirantes. 12/ornamentação.

Alcides estranha a intimidade entre Guta e Marcelo. José Leôncio e Filó rece-
bem Mariana, Irma e Zaquieu. Mariana critica a queimada que avistou do avião. 
Filó se incomoda com a atenção exagerada de Zaquieu. Juma não abre mão de 
morar na tapera, mesmo com o risco de perder Jove. O Velho do Rio, em forma 
de sucuri, foge do Centro de Reabilitação de Animais. Trindade diz a Irma que a 
deseja, e os dois acabam se beijando. Guta e Marcelo conversam sobre a situação 

de suas famílias e o fato de serem irmãos. O Velho do Rio procura Juma pedindo socorro.

Cassandra diz para Bruna que quer que a namorada de Rogério pense que ela 
está ficando com ele. Diana, Miguel e Zeca chegam ao SBT. Leonardo retorna da 
viagem e telefona para Flávio. O filho de Haydee diz que cansou de tudo e quer di-
nheiro para ir embora. Nos bastidores, Celso Portiolli conversa com Diana, Miguel 
e Zeca. Bruna conta para Cassandra que disse para a namorada de Rogério que ele 
está ficando com outra menina. Cassandra diz que assim que a menina chegar no 

food truck dará em cima de Rogério. Começa o programa Domingo Legal e todos param para assistir a atração. 
A dupla conversa com Celso Portiolli e canta alguns sucessos. O garoto, inclusive, faz uma declaração para Juju 
em rede nacional. A namorada de Rogério vê ele dançando com Cassandra e termina o namoro. Leonardo chega 
no apartamento de Gustavo e é surpreendido ao ver Cecília no local, levando Dulce Maria com a amiga para o 
colégio.

Maisa se emociona e cai no choro ao 
conhecer Selena Gomez: ‘Só de lembrar, 
fico nervosa’

Gkay se pronuncia após ser acusada de 
estrelismo nos bastidores do ‘São João da 
Thay’

Maisa está na Califórnia e tirou 
um tempo para comparecer ao even-
to da Rare Beauty, marca de cosmé-
ticos criada por Selena Gomez. A 
apresentadora se emocionou e com-
partilhou os bastidores do encontro 
nas redes sociais.

Nesta quarta-feira (29), Maisa Sil-
va realizou um dos seus sonhos ao se 
encontrar pessoalmente com Selena 
Gomez . Na Califórnia, a apresen-
tadora, cotada para ser a mais nova 
contratada da Globo, participou de 
um evento da Rare Beauty, marca 
de beleza da ex-estrela da Disney, 
que classificou como “experiências 
amaldiçoadas” seus antigos relacio-
namentos.

No Instagram, Maisa contou de-
talhes do encontro e compartilhou 
fotos com os seguidores. “Rare. Amo 
você Selena Gomez. Sonho reali-
zado”, escreveu. Nos stories, a atriz 
explicou: “Sim, eu estou num evento 
da Rare Beauty. É um lançamento de 

batons e lipliners. Ela está aqui atrás, 
mas eu já conheci ela. Ela conversou 
com a gente, foi tudo”.

Mostrando que bateu um papo 
com a cantora, Maisa, que recente-
mente foi criticada por Sônia Abrão, 
não poupou elogios para Selena. “Ela 
ficou sentadinha batendo papo com 
a gente, agradecendo a presença, 
falando sobre o propósito da marca, 
etc. Nunca vou cansar de elogiar essa 
mulher. Selena, te amo pra sempre”, 
disse.

“A Selena Gomez olhou pra mim 
e falou: ‘Hi, Mamá’. Só de lembrar, 
eu fico nervosa. Gente, eu segurei 
muito a emoção. Teve uma hora que 
eu achei que fosse me mijar de ner-
voso. Quando eu fico muito nervosa, 
dá vontade de fazer xixi, ou de cho-
rar ou de rir”. “Parece que eu estou 
sonhando, sonhando, sonhando, 
sonhando... Eu nunca, nunca, nun-
ca vou me esquecer do dia de hoje, 

eu estou muito grata e queria dizer 
pra vocês que a Selena Gomez é tudo 
isso e muito mais”, completou.

FOTO DE MAISA COM ESTÁTUA 
DE SELENA GOMEZ VIRALIZA APÓS 
ENCONTRO EM EVENTO

Com o encontro entre Maisa e 
Selena Gomez, a internet reviveu o 
momento em que a apresentadora 
tirou uma foto ao lado da estátua de 
cera da cantora, feita quando ela era 
adolescente. “Estou passando mal”, 
comentou Maisa.

A troca de mensagens entre as 
artistas começou há um tempo. Du-
rante a comemoração do aniversário 
de 18 anos de Maisa, Gomez mandou 
a seguinte mensagem: “É tão bom ver 
que você está usando seu show é seu 
aniversário para arrecadar fundos 
nesse momento difícil. Acho que é 
incrível que você está fazendo isso”.

Gkay conquistou o público durante 
a passagem no ‘São João da Thay’, mas 
a impressão parece não ter sido a mes-
ma nos bastidores. Saiba detalhes.

Gkay foi um dos grandes desta-
ques do “São João da Thay”, evento 
beneficente promovido por Thayna-
ra OG. Apesar da doação generosa 
de R$ 100 mil para a causa e da de-
monstração de gratidão pela anfitriã, 
a influenciadora, que rendeu polê-
mica recentemente por conta nas 
mudanças na aparência, parece não 
ter deixado uma boa impressão na 
produção da festa.

De acordo com o colunista Lucas 
Pasin, do UOL, Gkay fez exigências 
mais trabalhosas que as da própria 
Thaynara. A humorista, que investirá 

uma quantia milionária na próxima 
edição da “Farofa”, teria pedido para 
se hospedar em um hotel de frente 
para o mar, mais luxuoso que o da 
anfitriã. O pedido foi negado e, en-
tão, ela optou por bancar algumas 
das despesas do próprio bolso, se-
gundo um organizador.

Ainda segundo Pasin, Gkay se 
hospedou no mesmo hotel onde 
aconteceu a “Feijoada da Thay”, mas 
optou por não comparecer ao evento. 
Já no festejo de São João, ela também 
teria evitado “se misturar” com os ou-
tros influenciadores.

Procurada pela reportagem do Pu-
repeople, a assessoria de imprensa de 
Gkay informou que as informações ci-
tadas não são verídicas.

GKAY TAMBÉM TERIA DADO TRA-
BALHO NOS BASTIDORES DA TV, SE-
GUNDO COLUNISTA

Gkay tem sido presença constante 
em programas da TV Globo e chegou 
a participar da atual temporada da 
“Dança dos Famosos”. No entanto, ela 
tem se tornado “o terror dos bastidores 
da TV”, segundo palavras do colunista 
Lucas Pasin.

Em recente participação no “Altas 
Horas”, Gkay teria desesperado as 
figurinistas da Globo após rejeitar as 
opções apresentadas por elas. Nos bas-
tidores do “Domingão do Huck”, não 
teria sido muito diferente. Ainda em 
comunicado à imprensa, a humorista 
nega que tenha ocorrido problemas 
nos bastidores da emissora.

Montes Claros, sábado e domingo 25 e 26.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Joaquim propõe que ele e Iolanda sejam amantes e aliados. Leônidas afirma que, 
caso Fátima não revele a verdade sobre Olívia para Heloísa, ele mesmo o fará. Davi 
ajuda Isadora, que é questionada pela imprensa sobre o fiasco do figurino do espe-
táculo. Benê confessa a Fátima que mentiu para a esposa sobre a origem de Olívia. 
Heloísa acredita que está grávida. Joaquim presenteia Iolanda e seduz a atriz. Cons-
tantino informa a Arminda que Julinha administrará a rádio. Heloísa confirma sua 

gravidez em consulta com Dr. Ambrósio. Abel machuca Lucinha/Lúcio durante os treinos de futebol. 

Anita despista Dalva. Moa fala para Pat que desistiu de fazer o trabalho com Andréa. 
Rebeca conversa com a diretora do colégio de Chiquinho. Ítalo fala com Rico sobre a 
chave que encontrou no túmulo do pai de Clarice. Pat exige que Andréa se desculpe, 
antes de aceitar a trabalhar com ela. Danilo mostra a mansão para Duarte e avisa que 
é a nova casa de Bob Wright. Renan consegue manipular Lou novamente. Martha ter-
mina seu romance com Vini, que vai embora. Ítalo mostra a chave e a foto de Clarice 
com o grupo de mulheres para Martha. 
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BANCO 40

Metal
resistente 
à oxidação
(símbolo) 

Opção do
"fale co-

nosco" de
empresas

Animal
transmis-
sor de lep-
tospirose 

(?) Alves,
goleiro do
Flamengo

Agem
como o 

procrasti-
nador

Kung (?),
lutador de

"Mortal
Kombat"

(?)-pro-
nóbis,

planta co-
mestível 

Tigre-
dentes-de-
(?), felino

extinto
(?) de

guia, tipo
de nó

resistente

(?) de
Lune, com-

posição
de Claude
Debussy

Gaivota,
em tupi

Empregos;
aplicações

(?) da
linha: de-
sobedecer

Faces
(?)-pátria,

crime
Natureza 
do revólver

Criança, no
Candomblé
 Trajetos

de viagem

Al Jazira, 
MBC 1 e Al
Ekhbaria

Corpo ce-
leste con-
fundido com
a estrela
cadente

Recurso analógico 
de preservação de

arquivos
"Golpe", em "paulada"

Gíria
mineira
Chuva 
de SP

Achavam
graça

Maçã e
banana

Pede com
fervor

Que geram
simpatia 

Atividade 
agrícola do
Corn Belt,
nos EUA

Veículo 
comum em
rodovias
federais

Qualidade
do artista
de van-
guarda

Letra do
logotipo

do Twitter
Condição
do objeto
guardado
no cofre

Pena; 
compaixão
Das asas a

(algo)

Enxerga;
observa

"Nacional",
em CSN

Interjeição
de alegria
Monograma
de "Bruna"

Raça
brasileira 
de cavalos

de sela 

Nome do
desfecho 

da franquia
"Vingado-
res", no
Cinema

Estrutura
que forma
o esquele-
to (Anat.)

Cabeça,
em inglês

MCC
CAMINHÃO

AUDACIAME
CLAIRTREM

TROGAATI
ICFRUTAS
VALIOSOS
OTLAODO

ADIAMSAIR
EVACLESA

MANGALARGA
INEREORA

ULTIMATOB
HEADSABRE
OSSOLAIS

3/ati — erê — lao. 4/chat — head — lais. 5/clair. 13/microfilmagem.

Mariana insiste em dizer que não vai para o Pantanal. José Lucas comenta com 
José Leôncio que ele foi muito duro com Tadeu. Zuleica fica estarrecida quando 
Marcelo revela que sabe que Guta é sua irmã. Jove discute com José Lucas por causa 
de Juma, e Tibério impede que os dois irmãos se agridam fisicamente. Tenório ins-
tiga Tadeu a brigar com José Leôncio e exigir do pai sua parte da herança em bois, 
prometendo ao peão parte das terras de sua fazenda. José Lucas diz a Tibério que 

irá tirar Juma da cabeça. Alcides acusa Tenório de querer se aproveitar de Tadeu para ganhar dinheiro. Guta ameaça 
deixar Tadeu se o peão romper com José Leôncio.

Cecília não abre espaço para conversar a respeito e diz que quer o divórcio. Gus-
tavo diz que vai provar para Cecília que tudo não passou de uma armação e que 
Dulce Maria não pode perceber que eles estão separados. Leonardo vai até a casa de 
Gustavo e Adolfo vê o rapaz. Silvestre estranha que os dois se conhecem. Adolfo diz 
para Leonardo que parece que Gustavo traiu Cecília. Adolfo acaba soltando que acha 
Dulce bem engraçadinha. Leonardo inventa que precisa ir embora, pois essa não 

deve ser uma boa hora para falar com Gustavo.

Para ter Jade Picon na novela 
‘Travessia’, Globo decide pagar 
taxa

Maisa será recebida na Globo com salário 
alto

Maisa tem sido cotada como 
apresentadora da nova versão do 
‘Video Show’ e a TV Globo deve 
investir pesado para recebê-la com 
ares de estrela. Saiba mais!

Maisa é uma das principais 
apostas para apresentar a nova ver-
são do “Video Show”, em 2023, se-
gundo a imprensa especializada em 
televisão. Embora a possibilidade 
tenha desagradado Sônia Abrão, a 

TV Globo parece disposta a investir 
no talento da ex-estrela do SBT.

Segundo o colunista André 
Romano, do Observatório da TV, 
Maisa deve receber R$ 200 mil reais 
por mês como contratada da Glo-
bo, o mesmo que Sabrina Sato, co-
tada para ser sua companheira de 
bancada, ganha atualmente na casa 

Essa cifra não inclui os valores 

Influenciadora enfrenta polêmica 
ao ser anunciada na próxima novela 
da Globo, ‘Travessia’, que substituirá 
‘Pantanal’.

Disposta a ter Jade Picon no elen-
co de ‘Travessia’, próxima novela de 
Glória Perez que irá substituir ‘Panta-
nal’, a TV Globo precisará pagar 20% 
do contrato atual da ex-BBB para o 
Sated-RJ (Sindicato dos Artistas do 
Rio de Janeiro).

Enfrentando polêmicas desde o 
anúncio para integrar o elenco da no-
vela e com risco de perder parte do 
salário, Jade precisou de uma autori-
zação especial do sindicato por não 
ter registro trabalhista (DRT) para ser 
confirmada na novela.

Para manter Jade na emissora, a 
Globo pagará o percentual mensal-
mente até o documento ser finali-

zado. Ao Notícias da TV, o sindicato 
explicou que a emissora carioca pre-
cisará abrir um requerimento para 
dar entrada no pedido de autoriza-
ção, que pode ser acatado ou nega-
do. Se a solicitação for negada, a Glo-
bo seria obrigada a substituir Jade.

De acordo com uma fonte do 
sindicato, a Globo ficará responsável 
por Jade. “Não é a própria pessoa 
que paga. Quem está te contratando 
tem que vir aqui no sindicato, trazer 
as documentações e nos solicitar a 
autorização”, explicou.

Jade, vista em clima de romance 
com ator da Netflix na festa do joga-
dor Vinicius Júnior, ainda não poderá 
atuar depois de receber a autorização 
especial do sindicato. Se a influen-
ciadora quiser seguir como atriz, vai 

precisar pedir o registro trabalhista 
posteriormente.

MONIQUE EVANS ENALTECE 
JADE PICON E CRITICA ARTHUR 
AGUIAR

A rivalidade entre Jade Picon e Ar-
thur Aguiar que começou dentro do 
‘BBB22’ ainda não foi superada por 
Monique Evans . A modelo aprovei-
tou a notícia da estreia de Jade como 
atriz para alfinetar o ator, que preci-
sou esclarecer um rumor de que teria 
sido rejeitado pela Globo.

“Deve ter muita gente com inveja 
da Jade, que vai estar na novela. Às 
vezes, ganhar o BBB não quer dizer 
nada! Tenho visto os outros desfi-
lando, trabalhando... e onde está o 
campeão? Parabéns, Jade Picon”, es-
creveu Evans.

Montes Claros, sexta-feira, 24.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
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Davi acusa Joaquim de ter um caso com Sueli e Isadora fica confusa. Eugênio 
expulsa Úrsula de casa. Matias tenta destruir o sapatinho da filha de Heloísa e Leôni-
das a ajuda. Matias ameaça Leônidas. Úrsula sugere que Joaquim tenha uma amante 
única. Margô aconselha Úrsula. Bento consegue ficar de pé e Silvana se emociona. 
Letícia aceita namorar Lorenzo. Iolanda não se abala com a vingança armada por Isa-
dora. Úrsula afirma a Eugênio que está grávida. Leônidas revela a Fátima que Heloísa 

é a mãe biológica de Olívia. Joaquim beija Iolanda.

Regina disfarça para Samuel. Moa pensa em não aceitar o trabalho com Andréa por 
causa de Pat. Moa chega ao cemitério com Ítalo, que encontra uma chave no túmulo 
do pai de Clarice. Leonardo tenta persuadir Martha para ficar com a presidência da 
SG. Lou fica tensa quando Nadir pede para conhecer Olívia. Moa tem um ataque de 
pânico dentro do cemitério. Duarte ainda não sabe se aceitará a proposta de Danilo. 
Moa reclama com Andréa por ter tirado Pat da campanha. Leonardo fica sabendo que 
Pat e Moa são os sócios de Rico. 
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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O signo de Touro
As pessoas nascidas entre 20 de abril e 
20 de maio são do signo de TOURO, o se-
gundo do ZODÍACO, regido por VÊNUS e 
parte do grupo do ELEMENTO Terra. É sím-
bolo da NATUREZA, dos campos e da CRIAÇÃO.

Segurança é a palavra que norteia os TAURINOS, 
sobretudo a FINANCEIRA, pois gostam de ACU-
MULAR bens e de ter ESTABILIDADE, caracte-
rística que muitas vezes os leva à obsessão em 
relação ao DINHEIRO. Muitos são apegados 
aos seus bens MATERIAIS, não sendo difícil 
encontrar indivíduos ACUMULADORES sob 
esse SIGNO.

Costumam ser pacientes e TRANQUILOS, quali-
dades que podem se transformar em OBSTINAÇÃO 
e TEIMOSIA. São apegados à sua casa, à família e aos amigos, porém frequen-
temente são POSSESSIVOS e gostam de MONOPOLIZAR a atenção dos outros, 
levando ao desgaste dos relacionamentos.

Tadeu elogia as cabeças de gado de Tenório, sem saber que o pai de Guta roubou 
os animais da fazenda de José Leôncio. Mariana não aceita o convite de Irma para 
ir ao Pantanal. Nayara e Gustavo voltam para casa. Guta diz aos pais que não vai se 
casar com Tadeu. Tadeu discute com José Leôncio e exige do pai o dinheiro pelo seu 
trabalho como peão. Trindade garante a Tibério que Irma não gosta mais de José 
Lucas. Irma e Gustavo conversam sobre a situação de Mariana. Juma recusa a visita 

de José Lucas a sua tapera. Zefa afirma a Tadeu que Guta não o ama e que o interesse de Tenório é pelos bois de 
José Leôncio. Tenório diz a Maria Bruaca que o casamento de Guta não dará certo.

Cecília mostra para a Madre Superiora e o Padre Gabriel as fotos que recebeu. A 
religiosa diz que ela não pode agir de forma impulsiva. O padre estranha as imagens, 
pois Gustavo nunca desrespeitou nenhuma mulher. Adolfo decide ir passear no par-
que e diz para Silvestre lhe acompanhar. Cecília vai conversar com Gustavo, mas não 
deixa ele encostar nela. A mulher joga as fotos que recebeu no chão. Gustavo diz que 
as fotos são uma armação e explica o que aconteceu.

Zé Neto se afasta dos palcos pela 
3ª vez por problema de saúde

Arthur Aguiar rejeitado na Globo? Ator 
reage a suposto boicote em programa do 
Multishow

Ator e vencedor na última edi-
ção do ‘BBB’ quebrou o silêncio e 
se pronunciou antes de passar por 
cirurgias nesta quinta-feira (23)

Vencedor do ‘BBB22’ , Arthur 
Aguiar resolveu soltar o verbo nesta 
quarta-feira (22) após ter seu nome 
envolvido em um rumor. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
Splash, o ator - cuja turnê foi adiada 
por motivos médicos - se ofereceu 
para ser o próximo apresentador 
do ‘TVZ’, programa do Multishow, 
que faz parte do Grupo Globo, no 
entanto, teria sido rejeitado pela 
emissora.

No Instagram, o marido de Maí-
ra Cardi desmentiu o boato. “Eu ia 
ficar calado, mas estou cansado de 
ficar calado e ficarem inventando 
coisas ao meu respeito. Obrigado 
Multishow, por ter se posicionado 
e desmentido mais uma notícia 

mentirosa ao meu respeito”, escre-
veu o ator, que teve seu nome liga-
do a outra polêmica depois de uma 
fala do cantor Mumuzinho.

Além de Arthur, que recente-
mente se encontrou com Pedro 
Scooby após confinamento no rea-
lity, a emissora também se pronun-
ciou. “O Multishow tem uma ótima 
relação com o Arthur Aguiar e seria 
um prazer tê-lo como apresentador 
do TVZ. No entanto, já existe uma 
grade de nomes definidos para o 
programa até o final do ano. O ca-
nal segue em conversas com o artis-
ta para oportunidades no futuro”, 
informou o canal.

ARTHUR AGUIAR COMENTA 
MEDO DE ENFRENTAR CIRURGIA: 
‘ESTOU NERVOSO’

No hospital, Arthur comparti-
lhou com os fãs que está nervoso 

por causa das cirurgias que acon-
tecem na tarde desta quinta-feira 
(23). “Bom, cheguei. Estou no hos-
pital e, enfim, hoje é o dia que eu 
vou fazer as minhas cirurgias, vocês 
já sabem. Confesso que eu estou 
um pouquinho nervoso, tenso, até 
porque a cirurgia já foi adiada algu-
mas vezes, mas hoje em nome de 
Jesus ela acontece”, começou.

“Tenho medo desse negócio de 
anestesia geral, mas como vocês sa-
bem, não tem o que fazer, eu tenho 
que fazer, não é opcional, e hoje 
chegou o dia. Então quero pedir 
para todos meus fãs, pessoas que 
gostam de mim, que me assistem 
aqui, para orarem bastante, para 
dar tudo certo, já deu tudo certo, 
em nome de Jesus, mas é isso, eu 
vou aparecendo aqui, vou mos-
trando para vocês a medida que eu 
puder, como vai acontecer minha 
recuperação”, completou.

Os bons ventos não têm soprado 
a favor da dupla Zé Neto e Cristiano 
nas últimas semanas. Entenda o novo 
afastamento do cantor e saiba como 
ficarão os próximos shows da dupla!

20 dias depois de se afastar dos 
palcos por conta de fraturas na 
costela, Zé Neto precisou desfalcar 
novamente os shows da dupla com 
Cristiano por conta de um problema 
de saúde. A informação foi confirma-
da pela assessoria de imprensa dos 
sertanejos.

Zé Neto apresentou um quadro 
de tosse, o que prejudicou o trata-
mento das vértebras, segundo nota 
emitida pela equipe da dupla. Dessa 
vez, os shows não serão cancelados 

e, assim como tem acontecido com 
Simone e Simaria, Cristiano assumirá 
sozinho as próximas apresentações. 
O primeira voz retornará aos palcos 
assim que tiver liberação médica.

Zé Neto estava de volta à rotina 
de shows há menos de uma semana. 
Como parte das “dificuldades dos úl-
timos meses meses”, como descreve 
o comunicado, Cristiano também 
passou por um problema de saúde 
e foi acometido pela Covid-19 neste 
mês.

CRISTIANO DESCREVE LIMITA-
ÇÕES PARA SUBSTITUIR ZÉ NETO

Cristiano já assumiu a missão de 
tocar os shows da dupla sozinho. A 
primeira apresentação sem o parcei-
ro aconteceu nesta terça-feira (21), 

no Pará. O cantor publicou um longo 
desabafo nas redes sociais e agrade-
ceu a empatia do público que o aco-
lheu.

“Sei das minhas limitações vocais, 
sei dos tons que consigo alcançar e 
sei que a voz característica da dupla é 
a do Zé, porque afinal, pra mim, ele 
tem a voz mais bela e afinada que já 
ouvi pessoalmente. Pra mim, é uma 
missão difícil fazer a turnê desse fim 
de semana sem ele, mas eu vou subir 
no palco e dar meu melhor. Me senti 
a melhor pessoa do mundo, não por 
estar ali cantando sozinho, mas sim, 
por receber um carinho, um respeito 
e empatia de um público que levarei 
pra sempre no meu coração”, decla-
rou Cristiano.

ProGrAMAção dA SeMANA 

Jurassic World - domínio 2d dub
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:40,18:10,21:20

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:45,18:00,21:15

Top Gun: Maverick 2d dub 
ACAO PARAMOUNT 12

15:30,21:30

Top Gun: Maverick 2d Leg 
ACAO PARAMOUNT

18:30

doutor estranho no Multiverso - 2d dub 
- ACAO/AVENTURA DISNEY 14

15:50,18:45,21:40

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre
12:00,15:15,17:45,20:15

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre

14:00

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

16:30,19:45

de merchandising. Com o progra-
ma no ar, a expectativa é o que va-
lor triplique. Ainda de acordo com 
a publicação, no SBT, ela faturava 
cerca de R$ 500 mil.

MAISA DEVE ASSINAR CONTRA-
TO DE TRÊS ANOS COM A GLOBO

Ainda de acordo com o colunis-
ta André Romano, do Observatório 
da TV, a contratação da Maisa está 
diretamente relacionada com os 
resultados de uma pesquisa inter-
na feita pelo mercado publicitário, 
que revelou que a jovem conversa 
diretamente com a audiência das 
tardes.

Maisa deve assinar um contrato 
de três anos com a TV Globo, ex-
clusivamente para exercer a função 
de apresentadora. O anúncio da 
contratação acontecerá no “Fantás-
tico”, ainda no segundo semestre 
deste ano.



Montes Claros, terça-feira, 12.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 11eSpORte

G
U

S
T

A
V

O
 
A

L
E

I
X

O
/
 
C

R
U

Z
E

I
R

O
 

C
E

S
A

R
 
G

R
E

C
O

/
 
P

A
L

M
E

I
R

A
S

R
A

M
O

N
 
L

I
S

B
O

A
/
E

M
/
D

.
A

.
P

R
E

S
S

Cruzeiro divulga relacionados para jogo 
com Fluminense

Flamengo x Atlético será apitado por árbitro 
da Copa do Mundo do Catar 

Vitor Roque: Justiça determina valores que 
Cruzeiro e América devem receber 

Fábio reencontrará torcida e Mineirão pela 1ª 
vez desde sua saída 

O Cruzeiro divulgou, na noite 
desta segunda-feira (11), a lista 
de relacionados para o jogo con-
tra o Fluminense, pela volta das 
oitavas de final da Copa do Bra-
sil. A partida está marcada para 
as 21h, no Mineirão.

As principais novidades são 
os retornos do meio-campista 
Pedro Castro e dos atacantes 
Waguininho e Rafa Silva. O trio 
ficou fora dos últimos jogos do 
Cruzeiro. Os dois primeiros por 
opção técnica, enquanto o se-
gundo sofreu com incômodo no 
pé direito.

A última partida de Pedro Cas-
tro foi em 3 de junho, quando o 
Cruzeiro venceu o Operário por 
2 a 1 fora de casa, pela Série B. 
Waguininho, por sua vez, não en-
tra em campo desde 27 de maio 
- triunfo celeste por 1 a 0 sobre o 
Criciúma, em Santa Catarina.

Embora volte a ficar à dispo-
sição, a utilização de Rafa Silva na 
partida desta terça-feira é uma in-
cógnita. No último sábado, quando 
o Cruzeiro foi derrotado por 1 a 0 
pelo Guarani, o técnico Paulo Pez-
zolano mostrou certo pessimismo 
com o retorno do atacante.

Em relação ao último compro-
misso, o Cruzeiro ganha os retor-
nos de Matheus Bidu e Luvannor, 
que desfalcaram o time no Brinco 
de Ouro, em Campinas-SP. Por ou-
tro lado, não poderá contar com 
Geovane (expulso na partida de 
ida) e Neto Moura (que já defendeu 
o Mirassol na Copa do Brasil).

O provável Cruzeiro para o jogo 
diante do Fluminense tem Rafael 
Cabral; Zé Ivaldo, Oliveira e Eduar-
do Brock; Leo Pais, Willian Oliveira, 
Filipe Machado (Canesin), Daniel Jr 
e Matheus Bidu; Luvannor e Edu.

Na partida de ida, no Maracanã, 

o Cruzeiro foi derrotado por 2 a 1. 
Para avançar às quartas da Copa do 
Brasil, a Raposa precisará vencer 
por dois ou mais gols de diferen-
ça. Triunfo pela diferença mínima 
levará a decisão para os pênaltis. 
O Fluminense tem a vantagem do 
empate. 

Veja a lista de relacionados do 
Cruzeiro

Goleiros: Rafael Cabral e Gabriel 
Mesquita

Zagueiros: Eduardo Brock, Oli-
veira, Zé Ivaldo e Wagner

Laterais: Rafael Santos, Matheus 
Bidu e Rômulo

Meio-campo: Adriano, Fernando 
Canesin, Filipe Machado, Willian 
Oliveira, Léo Pais e Pedro Castro

Atacantes: Edu, Breno, Luvan-
nor, Rafa Silva, Rodolfo, Waguini-
nho e Vitor Leque. (Superesportes)

A partida de volta entre Atlético 
e Flamengo, pelas oitavas de final 
da Copa do Brasil, será apitada por 
Wilton Pereira Sampaio, de 40 anos. 
Este será o quarto jogo do Galo em 
que o árbitro da Fifa e da Federação 
Goiana de Futebol (FGF) atua nesta 
temporada. 

O clássico nacional será realiza-
do nesta quarta-feira (13), às 21h30, 
no Maracanã, no Rio de Janeiro. A 
primeira parte do confronto ocor-
reu no Mineirão, em Belo Horizon-
te, e terminou com vitória atletica-
na por 2 a 1. 

Sampaio trabalhou em 26 jogos 
nesta temporada - quatro no Cam-
peonato Goiano, um no Campe-
onato Brasiliense, um na Copa do 
Brasil, 12 na Série A do Campeona-
to Brasileiro, dois na Série B, um 
na Copa Sul-Americana e cinco na 

Copa Libertadores.
Ele foi um dos dois árbitros bra-

sileiros escolhidos pela Fifa para 
participar da Copa do Mundo de 
2022. Além dele, estará no Mun-
dial o paulista Raphael Claus, de 42 
anos. O torneio será disputado no 
Catar entre os dias 21 de novembro 
e 18 de dezembro.

 
POLÊMICA COM ABEL EM 
JOGO DO ATLÉTICO 

A última partida que Wilton Pe-
reira Sampaio apitou do Atlético foi 
o empate por 0 a 0 com o Palmeiras, 
em 5 de junho, no Allianz Parque, 
pela nona rodada do Brasileirão. O 
duelo terminou com polêmica de 
arbitragem envolvendo o técnico 
palmeirense Abel Ferreira. 

Na ocasião, o português recla-

mou antes e depois do jogo do 
cartão amarelo que recebeu de 
Sampaio. 

“Eles (árbitros) fazem o melhor 
que sabem e o que podem. Eu só 
fico bravo porque, para mim, ele 
deu um amarelo quando eu disse 
que foi falta. Mais nada! E ele veio 
com aquela arrogância toda e me 
deu o cartão. Depois, os ( jogado-
res) do Atlético xingaram o ban-
deirinha e ele não teve coragem 
de dar o amarelo”, afirmou Abel.

“Aí realmente começo a sentir 
que é perseguição. Sinto-me per-
seguido pelos árbitros brasileiros, 
especialmente por este senhor 
( Wilton Pereira Sampaio). Não 
tenho nada contra ele, mas hoje 
senti intencionalidade na ação 
dele”, complementou. (Superes-
portes)

A Justiça do Trabalho definiu 
que o Cruzeiro deve receber R$ 
10,8 milhões e o América, R$ 8,4 
milhões, pela rescisão de contrato 
do atacante Vitor Roque, que assi-
nou com o Athletico-PR. A decisão 
é em primeira instância e cabe 
recurso. 

Os direitos econômicos do ata-
cante eram divididos da seguinte 
forma: a Raposa tinha 45%, o Co-
elho possuia 35% e Vitor Roque, 
20%. O jogador irá receber R$ 4,8 
milhões.

No total, o Furacão pagará R$ 
24 milhões para contar com o 
promissor atacante de 17 anos, 
que chamou atenção do mundo 
ao se destacar no Cruzeiro no 
início desta temporada. A quantia 
corresponde à cláusula indeniza-
tória baseada no salário de R$ 12 
mil do atleta multiplicado por 2 
mil.

A juíza não aceitou o argumen-
to do Cruzeiro de que o valor to-
tal da multa deveria ser calculado 
de acordo com reajustes salariais 
recebidos por Vitor Roque e, por 
isso, superior aos R$ 24 milhões 
pagos pelo Athletico-PR.

As informações foram publi-
cadas pela Globo e confirmadas 
pelo Superesportes com o Amé-
rica e com o Cruzeiro, que infor-
mou não haver definição se recor-
rerá da decisão.

O CASO

Em abril deste ano, Vitor Roque 
aceitou proposta do Athletico-PR 
e deixou o Cruzeiro pelo valor da 
multa rescisória. Naquela ocasião, 
em nota oficial, a Raposa dispa-
rou contra André Cury, agente do 
jogador, e Alexandre Mattos, que 
passou pela Toca II no fim do ano 

passado, e agora exerce a função 
de CEO do Furacão.

“Não nos assusta o fato de tal 
processo ter sido articulado por 
André Cury e Alexandre Mattos, 
ex-diretor de futebol do Cruzeiro 
- que hoje exerce cargo similar no 
Athletico Paranaense. É notório 
que ele faz uso das informações 
contratuais que carregou do Cru-
zeiro em benefício de seu novo 
empregador”, escreveu a Raposa.

“Atitudes repugnantes como a 
deste grupo vão absolutamente 
na contramão do profissionalis-
mo que torcida e amantes do fu-
tebol esperam, ainda mais em um 
momento de fortalecimento da 
indústria do futebol com a ideia 
de criação de uma Liga Brasileira. 
Essa é a hora que os clubes preci-
sam de diálogo e de entendimen-
to e não de relações estremeci-
das”, complementou.

Na nota, o Cruzeiro ainda 
revela que tentou, reiteradas ve-
zes, renovar o contrato de Vitor 
Roque. Como o salário da jovem 
promessa era baixo para os pa-
drões do futebol, sua multa resci-
sória para o mercado nacional era 
de ‘apenas’ R$ 24 milhões

POSICIONAMENTO DO 
ATHLETICO

Ao Superesportes, o presiden-
te do Athletico, Mario Celso Petra-
glia, disse que o clube agiu com 
lisura e simplesmente cumpriu o 
que está estabelecido na lei ao pa-
gar a multa rescisória de Vitor Ro-
que. O dirigente culpou a direto-
ria cruzeirense por não reajustar 
o salário do atleta, com potencial 
internacional, o que aumentaria a 
sua multa no mercado nacional.

“O Cruzeiro está preocupado 

com a sua torcida e quer justificar 
a má administração ou o erro co-
metido, não vou entrar no juízo 
de valor. Nós procuramos o Cru-
zeiro o tempo todo. Nós conver-
samos com o Cruzeiro. Eu falei 
com o Ronaldo no sentido de fa-
zer um acordo. Nós emprestamos 
dois jogadores para o Cruzeiro 
para disputar a Segunda Divisão 
(Zé Ivaldo e Jajá). O Athletico es-
teve aberto o tempo todo (...) O 
Cruzeiro, quando fez o contrato, 
estipulou muito baixo o valor (da 
multa) em razão do que o atleta se 
transformou”, avaliou Petraglia.

POSICIONAMENTO DE 
ANDRÉ CURY

O agente de Vitor Roque, An-
dré Cury, respondeu por meio 
de nota (leia a reportagem). Ele 
detalhou a cronologia das nego-

ciações com o clube celeste para 
tentar aumentar o salário do atacan-
te - e consequentemente sua multa 
rescisória.

POSICIONAMENTO DE
 ALEXANDRE MATTOS

O CEO de negócios do Athleti-
co, Alexandre Mattos, disse que o 
atacante Vitor Roque foi oferecido 
ao clube paranaense por Ronaldo e 
Paulo André, principais integrantes 
da SAF do Cruzeiro, durante uma 
ligação. A pedida da Raposa era de 
R$ 40 milhões pela promessa de 17 
anos. Na ocasião, Mattos procurou 
o empresário André Cury e soube 
que o atleta sairia do clube pelo va-
lor da multa, R$ 24 milhões. Sendo 
assim, o dirigente do Furacão resol-
veu fazer o negócio com o agente 
e ficar com a joia celeste. (Superes-
portes)

O goleiro Fábio voltará ao Mineirão 
pela primeira vez desde sua saída do 
Cruzeiro, em janeiro deste ano. De-
fendendo as cores do Fluminense, o 
jogador de 41 anos terá a chance de 
eliminar o ex-clube das oitavas de fi-
nal da Copa do Brasil. As equipes se 
enfrentarão nesta terça-feira (12), às 
21h30, com o Gigante da Pampulha 
lotado - mais de 55 mil ingressos já fo-
ram vendidos. 

Este será o segundo duelo recente 
entre o clube mineiro e o experiente 
goleiro. O primeiro encontro ocorreu 
em 26 de junho, quando o Fluminense 
venceu o Cruzeiro por 2 a 1, no Mara-
canã, no Rio de Janeiro, no jogo de ida 
das oitavas do torneio mata-mata.   

 Essa partida também marcou o pri-
meiro triunfo de Fábio diante da Raposa 
na carreira. Antes, o ídolo celeste havia 
enfrentado o time mineiro em cinco 
oportunidades e não tinha saído de cam-
po em vantagem. 

Antes de marcar o seu nome na histó-
ria celeste, Fábio enfrentou o Cruzeiro 
pelo Vasco: foram quatro derrotas e um 
empate.

O primeiro confronto ocorreu em 25 
de setembro de 2002, há quase 20 anos. 
Na ocasião, o Cruzeiro venceu o Vasco 
de Fábio por 4 a 0. Já em 2003, o goleiro 
duelou com a Raposa quatro vezes: per-
deu e empatou pela Copa do Brasil, e foi 
derrotado em duas oportunidades pelo 
Brasileirão. (Superesportes)
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FÓLIA DE REIS

O nosso querido PIRES E ALBUQUERQUE, onde passei minha infância 
de dois aos sete anos e tenho boas recordações daquele distrito abenço-
ado que quando descia do trem e subia a ladeira rumo à igreja, parecia 
que estava chegando ao Céu. Fiquei feliz em saber que o grande TEO 
AZEVEDO voltará promover ali nos dias 5, 6 e 7 de agosto, a festa de 40 
ANOS DA FÓLIA DE REIS depois de dois anos paradas devido a Pandemia. 
Uma programação vasta com vários grupos de Folia. Gostaria muito de 
estar prestigiando esta festa e rever PIRES E ALBUQUERQUE, mas já tenho 
compromisso marcado em Trancoso nestes dias.

BAGUNÇA ESQUERDISTA 

Argentina vive nova crise, e lojas não sabem nem quanto cobrar. Nin-
guém sabia se o dólar ia aumentar ou se ia faltar mercadoria, dizem co-
merciantes na Argentina. Lojas de comércio popular do bairro Once, em 
Buenos Aires, demoraram para abrir na última terça-feira e, quando rece-
beram os consumidores, tinham em suas vitrines cartazes que avisavam 
que todos os produtos estavam 20% mais caros do que o registrado nas 
etiquetas. Os atrasos para abrir, assim como os cartazes, decorriam do fato 
de os empresários não saberem mais quanto cobrar dos clientes. Esse é o 
caos que nos espera se Lula vier a ganhar as eleições.

ABSURDO 

GOSTARIA DE SABER se o sistema de automóvel UBER tem tabela fixa. 
Imagine vocês que peguei um UBER no Jardim São Luiz até o Ibituruna 
e a tarifa foi de R$ 28. Estou sabendo que outra amiga pagou R$ 40,00 
também para ir ao Ibituruna. Nem do aeroporto um taxi cobra tão caro. 
Questionei o chofer que me disse que era devido à grande procura para o 
Parque de Exposição, mas isso não justifica taxas absurdas cobradas pelo 
UBER.

PELA HORA DA MORTE 

A medida que o lançamento oficial do iPhone 14 se aproxima, mais 
informações e rumores aparecem sobre o novo aparelho. Com previsão 
de ser apresentado em setembro, pelo menos, já é esperado que o novo 
smartphone seja mais caro que a versão anterior. O iPhone 14 Pro deve 
aparecer custando US$ 1.099. Para comparação, a versão anterior, o iPho-
ne 13 Pro, foi lançado no ano passado com preço sugerido de US$ 999. 
Muita gente não vai atualizar seu modelo. E nem precisa.

24 DE SETEMBRO 

TEREMOS mesmo uma noite de muito GLAMOUR com as mulheres co-
locando brilhos e plumas nas camisetas que darão acesso a recepção que 
irá marcar meu aniversário e meus 56 anos de jornalismo. Como sempre 
digo: UMA VIDA que precisa ser comemorada junto com as famílias que 
sempre prestigiei nas últimas décadas. O tempo voou e por isso mesmo, 
estamos aí com uma equipe organizando tudo com muito requinte. Te-
remos um jantar sofisticado, uísque jorrando bem como champanhe e 
cerveja. A recepção irá começar às 15h no VICHI MARIA. 

12 SOcial

HOJE, as pessoas que estão viajando para o exterior por poucos dias, estão 
lavando apenas MALA DE MÃO. Além de ser mais prático, não corre o risco da 
MALA SER EXTRAVIADA. Isso tem acontecido constantemente, principalmente 
pela TAP. Portanto OLHO VIVO.

COMEÇA nesta quarta-feira, a ABF Franchising Expo, feira de exposições e 
principal evento ligado a setor de franquias no Brasil. Até dia 25 de julho, re-
des de franquia de todo o Brasil vão expor seus produtos, serviços e anunciar 
novidades. Depois de um hiato de dois anos, esta será a primeira vez que o 
evento volta a acontecer de maneira presencial, na cidade de São Paulo.

SANDRA MARQUES esteve circulando na city, sempre elegantíssima e 
sendo festejada. Ainda este mês ela irá curtir sua casa em Arraial. Aliás, ela e o 
esposo possuem casas maravilhosas em várias partes do mundo, inclusive em 
ALCAVER que é no sul de Portugal que tem belíssimas praias e atraem muitas 
celebridades. 

EM MEIO A UM CENÁRIO adverso, de alta global dos combustíveis e a 
desvalorização do real ante o dólar, a companhia aérea colombiana Viva está 
vibrando com suas operações no Brasil. É a primeira empresa do segmento 
ultra low cost a operar no país, mesmo segmento da Ryanair, na Europa, e da 
Spirit, nos Estados Unidos. Os preços de passagens destas companhias costu-
mam ficar entre 25% e 40% abaixo do custo de companhias tradicionais.

ATÉ HOJE não entendi a PLACA DO COLEGIO MARISTA na PRAÇA DA 
BORBOLETA DE DONA DINA PAULINO. Eles nunca cuidaram da mesma e sim 
quem cuida são os moradores colocando rações para os pássaros e meu irmão 
Carlinhos molha diariamente e por isso está sempre limpa.

FÁTIMA TURANO está curtindo seu big apê em Miami com toda sua famí-
lia e deverá regressar no final do mês e ir direto para Arraial D’ Ajuda, local que 
ela e seu marido Eliziario Resende curtem bastante.

A IMPLANTAÇÃO de vouchers escolares para famílias de baixa renda e 
cobrança de mensalidades dos alunos mais ricos das universidades públicas 
pode fazer com que o governo federal atenda até 33% mais alunos da edu-
cação básica com o mesmo investimento atual. Hoje, mais de 6% do PIB é 
destinado para educação. Esse percentual é maior que em muitos países de-
senvolvidos, mas até o momento não é possível ver avanços significativos em 
qualidade.

E NO ÍNICIO DE MARÇO, muitos nomes conhecidos estarão em Tranco-
so, ou melhor, no CLUB MED para o casamento da belíssima Carol Quintino 
Lanza Vieira e Aluísio Almeida. Este casamento deverá ser o mais belo e ele-
gante dos últimos tempos. Mesmo sendo na praia, não deixa de ser elegante. 
Estarei presente.

VAP & VIP

ISABELLA REBELO abriu sua mansão num dos condomí-
nios do Ibituruna, no sábado para festejar a formatura do 
seu filhão HUGO, em Economia pela IBMEC. É claro, que 
ela foi uma excelente anfitriã, pois é uma mulher antenada 
e grande profissional de arquitetura. Lá estavam casais de 
grandes destaques, toda família dos Veloso-Rebelo e Aqui-
no. Estou esperando as fotos para fazer meus comentários.

EXPOSIÇÃO BATEU RECORDE DE PÚBLICO-  A Expo-
sição bateu recorde de presença. Como já disse anterior-
mente, o parque está precisando de uma reforma urgen-
te para que as pessoas não fiquem tumultuadas. Este ano 
a festa agropecuária foi muito bem comandada pelo novo 
presidente Moacir Basso aí com a esposa Mayave Nobre. 
Aliás, fiquei sabendo que Moacir junto com sua diretoria 
tem como objetivo dar uma reforma total no parque e isso 
é muito bom.  

JUNINA DA MARIA ALICE- Na base de traque, bombinhas 
e outros fogos para crianças, é claro uma grande fogueira 
com vários quitutes como canjica, vaca atolada, etc, nossa 
PRINCESINHA MARIA ALICE PAULINO LAGE ganhou uma 
festa junina na roça e veja ela aí toda feliz no balanço.

MARIA ALICE com seus papais, Lucas Lage - Sterphanie 
Paulino, os avós, Claudia - Willy, os tios, Aramis e Saman-
tha. 

QUANDO nossa Exposição Agropecuária era prestigiada  
por presidentes e governadores, o então presidente da So-
ciedade Rural Afonso Brant, recebendo o presidente Geisel, 
em 1970 na festa daquele ano. Na série fotos históricas...

FRED ASSIS esteve aniversariando no último final de se-
mana. Na foto, está com a sua princesinha Lívia. Fred, pre-
tende restaurar todo acervo do antigo JORNAL DO NORTE 
na Praça da Matriz. Bola para frente campeão.

AMIGAS marcando encontro no BARZINHO FALA FINA: 
Maria Dolores, Marcia Alcântara, Nina Brasil, Edith Lei-
te, Neusa Soares Ramos e Maristela Freitas. Este barzinho 
sempre reúne turma de amigas para confraternização. 

ATENDENDO pedidos, vou continuar focalizando aqui 
nesta coluna FOTOS HISTÓRICAS da nossa grandiosa festa 
agropecuária. Veja um dos bailes da Expô no Clube Montes 
Claros, as belas e charmosas daquela época e todas osten-
tavam o título e foram convidadas para desfilarem: VIRGI-
NIA Barbosa ALMEIRES, APARECIDA Maia e a maravilhosa 
CLARICE Sarmento. Naquele ano a rainha da EXPOSIÇÃO 
AGROPECUÁRIA foi outra bela, ou seja, CELESTE Pimenta 
de Carvalho. 

OS NAMORADOS, Aramis Mameluque – Samantha Paulino  
e o vovô Willy Ramos.


